
Протокол 26-2019 от 12.09.19 

Присутствовали: Капотина В., Лавренко М., Пермяков М., Чекунова Г., Воронцов И., 

Скирка Г., Бородин Д. 

Чернова Юлия - Присутствует на открытом заседании Президиума, как Председатель 

Ревизионной Комиссии НКП 

Повестка дня: 

Уважаемые члены Президиума НКП КБТ! Предлагаю повестку следующего заседания 

Президиума НКП КБТ (протокол № 26-19): 

1.Утверждение Положения «О Комиссия НКП КБТ» 

2.Об использовании логотипа и эмблемы НКП КБТ президентом НКП КБТ в личных 

целях. 

3.Доклад председателя Ревизионной комиссии Ю. В. Черновой по заявлению М. Ю, 

Пермякова. 

Ведет собрание Пермяков М.Ю. Секретарь Скирка Г.Л. 

Член НКП, Президиума, Вице-Президент 

Воронцов Данное действие не может считаться заседанием президиума, так как я как 

Президент не принимал об этом решения, в соответствии с Уставом и хозположением 

данное право исключительно у Президента. 

Капотина  Прошу добавить в повестку дня : 

-обсудить и утвердить порядок вынесения Президиумом спорных вопросов на ФБ для 

всеобщего обсуждения; 

-отметить в протоколе недостойное поведение Президента, позволяющего себе оскорблять 

людей и устраивать на ФБ скандалы, формирующее негативное мнение об НКП. 

Пермяков Согласно Статье 1 "Порядок проведения заседания Президиума" из Положения 

"О хозяйственной деятельности НКП КБТ". 

п. 15. "На заседании Президиума председательствующим выбирается либо президент, 

либо лицо, 

инициирующее заседание Президиума. Председательствующий озвучивает повестку 

заседания 

и озвучивает собственное мнение по рассматриваемому вопросу." 

Инициатор данного заседания я. Тем не менее прошу избрать председательствующего 

заседания и секретаря заседания. 

Какие будут предложения? Илья Александрович, Вы опять пытаетесь ввести членов 

Президиума в заблуждение. Читайте пожалуйста нормативные акты НКП КБТ 

внимательнее, автором которых Вы и являетесь. Ваше особое мнение будет обязательно 

учтено в протоколе. 



Капотина Михаил Юрьевич, могут ли члены Президиума быть избранными в эти 

комиссии или избираются только просто члены НКП? 

Я против использования логотипа НКП Воронцовым 

Председателем заседания предлагаю избрать Михаила Юрьевича. Секретарем Галину 

Львовну 

 

Пермяков Какие будут ещё предложения? Если других предложений нет. Ставлю вопрос 

на голосование. 

Председателем заседания Президиума избрать Пермякова, Секретарём заседания 

Президиума избрать Скирка. 

Скирка я согласна быть секретарем на этом собрании 

у меня, как у секретаря вопрос к ведущему собрание Михаилу Юрьевичу по предложению 

Капотиной Виктории. (Прошу добавить в повестку дня :-обсудить и утвердить порядок 

вынесения Президиумом спорных вопросов на ФБ для всеобщего обсуждения;-отметить в 

протоколе недостойное поведение Президента, позволяющего себе оскорблять людей и 

устраивать на ФБ скандалы, формирующее негативное мнение об НКП.) 

 Вносить в повествку дня или перенесем в другой протокол? 

Пермяков Я - За быть председательствующем на этом заседании Президиума. 

Ждем голосование других членов Президиума. 

Галина Львовна, я не оставил предложение Виктории Васильевны без внимания. По 

Положению " О хозяйственной деятельности" мы можем внести изменения в Повестку 

заседания при условии 100% присутствия членов Президиума на заседании. Одно из двух: 

ждать остальных членов Президиума, когда подтянутся или эти вопросы перенести на 

следующее заседание. (Целесообразней второе). 

Чекунова Согласна с предложением избрать председателем Пермякова М.Ю, секретарем 

Скирка Г.Л. 

считаю что логотип НКП можно использовать исключительно в целях обозначенных в 

Уставе НКП 

Скирка я за председателя Пермякова М., по 2му вопросу: каюсь, была введена в 

заблуждение о принадлежности базы родословных. База родословных Воронцова И. 

проживет и без логотипа НКП. по первому вопросу - голосую ЗА документ. 

Капотина Первый вопрос-за 

Пермяков По теме первого вопроса сегодняшней повестки было много негативных 

высказываний членов НКП КБТ на Фейсбуке в адрес интернет ресурса "Электронный 

породный каталог Керри блю терьер", на котором размещается зачастую не полная или не 

корректная информация о собаках членов НКП КБТ и вызывает их недовольство. 

Вышеуказанный ресурс имеет логотип НКП КБТ, что вводит посетителей этого интернет 

ресурса в заблуждение и они считают его официальным интернет ресурсом НКП КБТ. 

 



Интернет ресурс "Электронный породный каталог Керри блю Терьер» (http://Kerry-breed-

base.com/), используемый президентом НКП КБТ Воронцовым И. А., не является 

официальным 

интернет ресурсом НКП КБТ. Данные, вносимые на этот интернет ресурс зачастую не 

являются полными и корректными и не всегда взяты из официальных источников, что 

вызывает недовольства некоторых членов НКП КБТ и вводит посетителей данного 

интернет ресурса в заблуждение, т. к. на нём используется логотип и эмблема НКП КБТ, 

описанная в Уставе НКП КБТ. 

В связи с вышеизложенным, Президиум НКП КБТ решил: 

1. Отменить решение Президиума НКП КБТ от 28.05.2019 Протокол 14-2019 

 

2. Предложить президенту НКП КБТ Воронцову И.А. убрать с интернет ресурса 

«Электронный породный каталог Керри блю Терьер» (http://Kerry-breed-base.com/) " 

логотип и эмблему НКП КБТ, описанную в Уставе НКП КБТ. Решение Президиума НКП 

КБТ исполнить с 13 сентября 2019 года. 

Пермяков - За решение по первому вопросу 

По 2 вопросу. Всем членам Президиума НКП КБТ на электронную почту был разослан 

проект Положения "О комиссиях НКП КБТ". 

Прошу высказать свои предложения и замечания по тексту Положения. Если таковых нет, 

прошу перейти к голосованию по принятию данного Положения в целом. 

Пермяков - За. Принять Положение "О комиссиях НКП КБТ" в целом. 

По третьему вопросу докладчик председатель Ревизионной комиссии Ю. В. Чернова 

Чернова Поскольку в Ревизионную Комиссию поступило на данный момент три 

заявления, Ревизионная Комиссия отрабатывает все заявления и рассматривает и изучает 

все документы, связанные с заявлениями. Непременно по готовности будет полный отчет. 

На данный момент пока проверка проведена частично. По заявлению Пермякова М.Ю. по 

1 вопросу заявителя получен ответ от Президента НКП Воронцова И. о том, что 

Положение НКП "О монопородных выставках НКП КБТ ранга ПК, КЧК и Specialty" в 

РКФ на рассмотрение не сдавалось, соответственно входящего номера, даты сдачи и 

резолюции от РКФ не имеется. 

Скирка добавлю, что старый наш внутренний документ о моно, прошел регистрацию в 

РКФ, а много лет не обновлялся. принимались только протокольные решения, как то о 

кураторах, например, но не вносились изменения в документ, чтобы не согласовывать 

опять в РКФ. именно поэтому все оставалась в протоколах, а не от того, что 

безолаберность. Об этом я тоже неоднократно говорила Илье Воронцову. 

Пермяков Председатель Ревизионной комиссии Ю. В. Чернова сообщила о результатах 

проверки нормативных актов Президиума НКП КБТ и документов РКФ об утверждении 

или рассмотрении Положения о монопородных выставках НКП КБТ: 

1. Президент НКП КБТ Воронцов И. А. исключил из Календаря монопородных выставок 

НКП КБТ на 2020 год 14 клубов организаторов из 26: (СРООЛС «МИСТЕР ПЕС» 

(Екатеринбург), СООО «КИНОЛОГИЧЕСКИЙ ЦЕНТР «ХАНТЕР» (Екатеринбург), 



СООКО «ЕКАТЕРИНБУРГ» (Екатеринбург), СОДОЛС (Екатеринбург), «НКП» 

РОССИЙСКИЙ ДОБЕРМАН-КЛУБ (Москва), РКОО «РУССКИЙ СТАНДАРТ» (Москва), 

МОО «КЦ ЛИАНОЗОВО» (Москва), НОООЛЖ «ФАУНА» (Нижний Новгород), НООЛС 

(Нижний Новгород), КЛУБ «МОЛОСС» (Новосибирск), НРОО КЛС «Чемпион» 

(Новосибирск), ПООЛС (Пермь), САМАРСКИЙ КЛУБ «АССА» (Самара). 

Это решение было принято им единолично без участия председателя выставочной 

комиссии Скирка Г. Л. Члены Президиума НКП КБТ, проголосовавшие за конечный 

вариант Календаря монопородных выставок на 2020 год (протокол заседания Президиума 

НКП КБТ 20-2019) были введены президентом НКП КБТ в заблуждение. 

2. Положение «О монопородных выставках НКП КБТ ранга ПК, КЧК и Specialty” не 

направлялось в Выставочную комиссию РКФ для получения соответствующего 

заключения, не утверждено Президиумом РКФ и поэтому не может применяться в связи 

не соответствия пунктов 5.7 и п. 6.1. Положения РКФ «О присвоении статуса 

«Национальный клуб породы». 

«5.7 Положения НКП о сертификатных выставках (в случае, если такие положения 

принимались в НКП) должны соответствовать Положению РКФ о выставках ранга ЧК, 

ПК, КЧК. Возможны отступления от правила, установленного настоящим пунктом, при 

условии наличия соответствующего Заключения Выставочной комиссии РКФ и 

последующего утверждения этих отступлений Президиумом РКФ.» 

«6.1 Монопородные выставки в системе РКФ проводятся по утвержденным в РКФ 

положениям (правилам). В случае, если НКП является членом международного Клуба 

породы, то он имеет право проводить выставки по своим утвержденным положениям 

(правилам).» 

3.Также недопустимо принимать решение по проведению монопородных выставок 

НКП КБТ по одному количественному составу участников. Именно этот принцип заложен 

Воронцовым И. А. в Положение «О монопородных выставках НКП КБТ ранга ПК, КЧК и 

Speciality». По отмене данного распределения монопородных выставок выступали как 

заводчики (Хрусталева, Грушина и многие другие), так и председатель выставочной 

комиссии НКП КБТ Скирка Г. Л. Но заседание Президиума НКП КБТ, по просьбе членов 

НКП, с повесткой об изменении вышеуказанного выставочного Положения НКП КБТ 

президент Воронцов И. А так и не открыл. 

 

Принятие решений Президентом НКП КБТ единолично и с нарушением правил РКФ, не 

соответствует целям и задачам НКП КБТ, нарушает положения Устава НКП КБТ и 

противоречит принципам работы общественных объединений. 

 

По результатам проверки, проведённой Ревизионной комиссией НКП КБТ, можно сделать 

вывод о том, что календарь монопородных выставок на 2020 год, направленный в 

Выставочную комиссию РКФ сформирован с нарушениями. 

 

Исходя из вышеизложенного Президиум НКП КБТ Решил: 

 



1. Отменить решение Президиума НКП КБТ от 6.04.2019. (протокол 7-2019) о введении в 

действие (применении) Положения «О монопородных выставках НКП КБТ ранга ПК, 

КЧК, Specialty» в новой редакции, так как оно не соответствует п. 5 7. Положения «О 

присвоении статуса «Национальный клуб породы» в системе РКФ». 

2. Направить данное Положение в Выставочную комиссию РКФ и получить 

соответствующее заключение. Ответственным назначить президента НКП КБТ Воронцова 

И. А. 

3. До получения заключения Выставочной комиссии и Утверждения данного Положения 

Президиумом РКФ, в проведении монопородных выставок НКП КБТ руководствоваться 

исключительно Положением РКФ «О выставках ЧК, ПК, КЧК». 

 

4. Отменить решение Президиума НКП КБТ от 13.08.2019 г. (протокол 20-2019) об 

утверждении Календаря монопородных выставок НКП КБТ на 2020 год и считать его 

недействительным. 

5. В срок до 17.09.2019 отозвать из РКФ Календарь монопородных выставок НКП КБТ на 

2020 год, утверждённый Президиумом НКП КБТ 13.08.2019 г. (протокол 20-2019). 

Ответственным назначить президента НКП КБТ Воронцова И. А. 

6. Исходя из поступивших в НКП заявок на проведение монопородных выставок НКП 

КБТ на 2020 год и руководствуясь Положением РКФ «О выставках ЧК, ПК, КЧК» все 

заявки клубов организаторов удовлетворить и утвердить Календарь из 25 монопородных 

выставок следующих клубов за исключением ПООЛС (Пермь) (заявка отозвана 

правлением ПООЛС): РОО «КСС РТ» (Альметьевск), СР ОО КЛС «ЭКЗОТИКА» 

(Екатеринбург), СРООЛС «МИСТЕР ПЕС» (Екатеринбург), СООКО «ВИВАТ-УРАЛ» 

(Екатеринбург), СООО «КИНОЛОГИЧЕСКИЙ ЦЕНТР «ХАНТЕР» (Екатеринбург), 

СООКО «ЕКАТЕРИНБУРГ» (Екатеринбург), СОДОЛС (Екатеринбург), ООО «КК» 

«ДЕЛЬТА-ПАЛ» (Москва), МКОО «НКП АМЕРИКАНСКИЙ КОКЕР СПАНИЕЛЬ» 

(Москва), РОО МКК «ГРАН-ПРИ» (Москва), МОО «ФЕДЕРАЦИЯ КИНОЛОГИИ» 

(Москва), ООО «РКК» (Москва), «НКП» РОССИЙСКИЙ ДОБЕРМАН-КЛУБ (Москва), 

РКОО «РУССКИЙ СТАНДАРТ» (Москва), МОО «КЦ ЛИАНОЗОВО» (Москва), РОО 

«НОКП» (Нижний Новгород), НОООЛЖ «ФАУНА» (Нижний Новгород), НООЛС 

(Нижний Новгород), НРОО КЛС «СОЮЗ КИНОЛОГОВ» (Новосибирск), КЛУБ 

«МОЛОСС» (Новосибирск), НРОО КЛС «Чемпион» (Новосибирск), РОО «ОКПЦ « 

«ФАВОРИТ» (Омск), ОО ПГКЛС (Псков), САМАРСКИЙ КЛУБ «АССА» (Самара), РОО 

«СПБ ГКСС» (Санкт-Петербург). 

7. В срок до 17.09.2019 направить в Выставочную комиссию РКФ Календарь 

монопородных выставок НКП КБТ на 2020 год утвержденный Президиумом НКП КБТ 

13.09.2019. (протокол 26-2019). Ответственным назначить президента НКП КБТ 

Воронцова И. А. 

8. Выписку из протокола заседания Президиума НКП КБТ от 13.09.2019. (протокол 26-

2019) направить в Выставочную комиссию РКФ. 

Пермяков Прошу членов Президиума высказаться или проголосовать по каждому из трёх 

вопросов, кто этого ещё не сделал. Нам желательно сегодня закрыть протокол в режиме 

он-лайн. 



Скирка Отчет РК Черновой Ю. - принимаю, голосую За. С трактовкой решений согласна. 

Капотина Отчет РК одобряю. Решения поддерживаю 

Чекунова Я голосую, принять отчет РК. Предлагаю . провести собрание президиума в 

реальном режиме Для устранения всех противоречий при личной встрече. Товарищи 

керристы , давайте искать решения всех вопросов в конструктивном диалоге. 

Пермяков По второму и третьему вопросу повестки заседания Президиума я голосую – За 

Чекунова по второму вопросу я воздерживаюсь. Пока у меня много вопросов по 

комиссиям 

Пермяков - Галина Александровна, выскажитесь пожалуйста, какие у Вас дополнения, 

замечания или изменения по проекту Положения "О комиссиях НКП КБТ". Вполне можем 

все вместе рассмотреть их на этом заседании. Я уважаю Ваше мнение. 

Капотина - Галина Викторовна, Вы как себе личную встречу представляете? По времени, 

по месту встрече? Огласите конкретное предложение, пожалуйста 

Лавренко Добрый вечер! 

По первому пункту протокола – ЗА. 

По второму вопрос – считаю, что И. Воронцов использует логотип клуба не в личных 

целях, а на благо не только НКП но и всей породы. На момент проведения конференции 

НКП насчитывал (стыдно сказать) менее 100 членов, включая клубы-организаторы 

выставок и питомники. У нас в стране любителей керри намного больше и мы должны 

учитывать и их мнение. Наша задача объединять людей и делать так, чтобы клуб был 

нужен, интересен и полезен всем владельцам и заводчикам. Мое мнение - новая база 

нужна, она более современная и со временем может стать гораздо более полной и 

полезной. Пусть пока существуют две базы, время покажет, какая из них нужнее. Что 

касается каких-то пробелов в новой базе – база еще формируется, со временем все 

заполнится, а существующие сейчас ошибки будут исправлены. 

По третьему вопросу – я против отмены решения Президиума НКП КБТ от 13.08.2019 г. 

(протокол 20-2019) об утверждении Календаря монопородных выставок НКП КБТ на 2020 

год. Считаю, что мы можем внести в существующий календарь выставок необходимые 

дополнения. 

Полностью поддерживаю предложение Галины Чекуновой о проведении собрания 

президиума в реальном режиме. Можно выбрать подходящую всем дату, желательно в 

выходные. Думаю, что таким образом могут решиться многие вопросы и противоречия. 

Скирка - Михаил Борисович, разве кто-то ставил вопрос о нужности базы родословных? 

1. Подсчет рейтинга НКП на частной базе недопустим, 

2.Использование наработок НКП в личных целях (подчсет рейтинга по методике 

НКП,например) 

3. Занесение результатов моно не соответствующих отчетам да, возможно на часной базе. 

Ну, а родословные как раз мне понятно, почему ошибки и прочее и их число: было б 

желание и время - сноси в одно место и все. И пусть сносят-приносят. Речь о другом, 

совсем о другом, отчего и началось противостояние. Ну, совсем непонятно рассуждение о 



количестве членов НКП =базе. Конечно, в базе были и д.б. керри как членов нкп, так и не 

членов НКП. 

Логотип НКП, ну, это как знак газпрома использовать на частной заправке. 

В реальном месте заседание это где:Москва, Питер, Пермь, Воронеж и Калужская 

область? То, что Чекунова предложила, а вы поддержали ,здорово. Но конкретные 

предложения нужны, а не мечтательные. 

Пермяков - Михаил Борисович, по 2 вопросу повестки речь идет не о запрете сайта и 

внесении в него данных. Предлагается убрать с сайта логотип и эмблему НКП КБТ, т. к. 

он не является интернет ресурсом НКП и сответственно не может использовать 

символику НКП, тем более у членов НКП КБТ появились серьезные нарекания по 

некорректности данных их собак. Президиум не может это оставить без внимания. 

По вопросу очного проведения заседания Президиума НКП КБТ - я эту идею 

поддерживаю. Наиболее удобное место встречи наверное Москва. Время от времени 

бываю проездом ("пролётом") в Москве. Ближайший случай 6 октября (воскресенье). Но 

очень мало времени между состыковочными рейсами. Всего 4,5 часа. Прилетаю в 10.25 и 

вылетаю в Пермь в 15.05. Не в Шереметьево же нам всем собираться))) На будущее 

обязательно это учту и запланирую бОльшее время между рейсами. 

Михаил Борисович, проясните пожалуйста Вашу позицию по 2 вопросу. Я понял, что Вы 

по 1 вопросу за, по 3 вопросу против. 

Уважаемые члены Президиума! Приношу свои извинения за то, что полагаясь на свою 

память перепутал местами в обсуждении порядок вопросов повестки заседания - первого 

и второго вопросов. И спасибо Вам всем, что это не сбило Вас с толку. И Вы все 

проголосовали соблюдая порядок вопросов утвержденной повестки)))))))))) 

В ближайшее время займусь подсчетом голосов (немного подождем с разъяснением по 2 

вопросу Михаила Борисовича) и после этого я займусь оформлением протокола заседания 

для ознакомления и согласования. 

Лавренко Добрый день! 

 

Сайт НКП, как я понял из всей Вашей переписки, фактически тоже является частной 

собственностью, однако он имеет логотип НКП, и также использует наработки клуба. Я – 

за то, чтобы оставить логотип клуба на базе. Она в любом случае будет популярна, а с 

логотипом будет работать на имидж клуба, а не наоборот. 

Что касается заправок с логотипом Газпрома – все заправки «Газпромнефть» имеют 

логотип Газпрома, но могут являться частной собственностью и иметь различных 

владельцев. 

Мои рассуждения о количестве членов НКП не имеют отношения к базе – я имел ввиду 

соотношение членов НКП к общему количеству керристов страны, что свидетельствует о 

невысокой популярности клуба. 

О заседании. Конечно его надо проводить в Москве. Дату согласовать с Михаилом 

Юрьевичем и остальными членами Президиума, а я могу приехать в любое воскресенье, 

если не буду в командировке. 



Пермяков По предложению Виктории Васильевны дополнить повестку двумя вопросами. 

Думаю, что будет целесообразней перенести их на следующее заседание Президиума. 

И отвечаю на вопрос Виктории Васильевны, могут ли члены Президиума входить в 

комиссии. Принятое нами Положение "О комиссиях НКП КБТ" этому не противоречит. 

Но на мой взгляд было бы лучше в работе НКП задействовать большее количество членов 

НКП. 

 

Большое спасибо всем членам Президиума, принявшим участие в обсуждении и 

голосовании по повестке заседания Президиума (протокол 26-2019). Приходится 

сожалеть, что президент НКП Воронцов И. А. отказался принять участие в заседании 

Президиума, не участвовал в обсуждении и голосовании по вопросам утверждённой 

повестки заседания Президиума НКП КБТ. 

Из 7 членов Президиума в заседании приняли участие 5. Кворум для принятия 

решений есть. 

При голосовании голоса распределились следующим образом: 

1 Вопрос: Скирка - за, Пермяков - за, Капотина - за, Чекунова - воздержалась, 

Лавренко - за. Итого: за - 4 голоса, 

Воздержался - 1 голос. 

Положение "О комиссиях НКП КБТ" принято большинством голосов. 

2 Вопрос: Скирка - за, Пермяков - за, Капотина - за, Чекнова - за, Лавренко - против. 

Итого: за - 4 голоса, Против - 1 голос. 

Решение по второму вопросу принято большинством голосов. 

3 Вопрос: Скирка - за, Пермяков - за, Капотина - за, Чекунова - за, Лавренко - 

против. Итого: за - 4 голоса, Против - 1 голос. 

Решение по третьему вопросу принято большинством голосов. 

На этом заседание Президиума НКП КБТ (протокол № 26-2019) в режиме он-лайн 

разрешите считать закрытым. 

Заседание закрыто 15.09.2019 г. в 15.00. 

Ближе к вечеру опубликую ниже текст протокола для согласования. 

ПРОТОКОЛ № 26-2019 заседания Президиума НКП Керри блю терьеров в режиме 

он-лайн 

Начало заседания: 12.09.2019 г. в 09.35 

Окончание заседания: 15.09.2019 г. в 15.00 

 

Присутствовали: Капотина В. В., Лавренко М. Б., Пермяков М. Ю., Чекунова Г. В., 

Воронцов И. А., Скирка Г. Л. 

Приглашена: председатель Ревизионной комиссии НКП КБТ Чернова Ю. В. 



 

ПОВЕСТКА ЗАСЕДАНИЯ 

1. Утверждение Положения «О комиссиях НКП КБТ». 

2. Об использовании логотипа и эмблемы НКП КБТ президентом НКП КБТ в 

личных целях. 

3. Доклад председателя Ревизионной комиссии НКП КБТ Черновой Ю. В. по 

заявлению Пермякова М. Ю. 

 

Воронцов И. А. перед началом заседания Президиума заявил: «Данное действие не 

может считаться заседанием президиума, так как я как Президент не принимал об 

этом решения, в соответствии с Уставом и хозположением данное право 

исключительно у Президента». 

(Далее президент НКП И.А. Воронцов в заседании Президиума участия не принимал, 

в обсуждении по вопросам повестки не участвовал и не голосовал). 

 

Пермяков М. Ю. возразил: «Илья Александрович, Вы опять пытаетесь ввести 

членов Президиума в заблуждение. Читайте пожалуйста нормативные акты НКП 

КБТ внимательнее, автором которых Вы и являетесь. Ваше особое мнение будет 

обязательно отображено в протоколе заседания». 

(Устав НКП КБТ, Статья 16, п.10. «Президент подотчётен Президиуму 

Оранизации»). 

«Согласно Статье 1 «Порядок проведения заседания Президиума» из Положения «О 

хозяйственной деятельности НКП КБТ» п.15 « На заседании Президиума 

председательствующим выбирается либо президент, либо лицо, инициирующее 

заседание Президиума. Председательствующий озвучивает повестку заседания и 

озвучивает собственное мнение по рассматриваемому вопросу». Инициатор данного 

заседания я. Тем не менее прошу избрать председательствующего заседания и 

секретаря заседания». 

 

Председателем заседания избран Пермяков М. Ю. 

Секретарём заседания избрана Скирка Г. Л. 

 

Поступило предложение от В. В. Капотиной: «Прошу добавить в повестку дня: 

- обсудить и утвердить порядок вынесения Президиумом спорных вопросов на ФБ 

для всеобщего обсуждения; 

- отметить в протоколе недостойное поведение Президента, позволяющего себе 

оскорблять людей и устраивать на ФБ скандалы, формирующие негативное мнение 

об НКП». 
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Пермяков М. Ю. : «Согласно Положению «О хозяйственной деятельности НКП 

КБТ» мы можем внести изменения в повестку заседания при условии 100% 

присутствия членов Президиума, когда подтянутся (Чекунова Г. В. и Лавренко М. Б. 

приняли участи в заседании президиума позже) или эти вопросы перенести на 

следующее заседание. (Целесообразней второе)». 

 

Переходим к обсуждению вопросов повестки: 

 

ВОПРОС 1. Утверждение Положения «О комиссиях НКП КБТ» 

Всем членам Президиума НКП КБТ на электронную почту был разослан проект 

Положения «О комиссиях НКП КБТ». Новый состав Президиума работает с 29 

января 2019 года, а комиссии до сих пор не сформированы. 

 

Президиум Решил: 

Утвердить Положение «О комиссиях НКП КБТ» (Приложение № 1). 

Решение принято большинством голосов. (За – 4 голоса, воздержался - 1, не 

принимал участие в голосовании - 1). 

 

 

ВОПРОС 2. Об использовании логотипа и эмблемы НКП КБТ президентом НКП 

КБТ в личных целях. 

По теме этого вопроса сегодняшней повестки было много высказываний членов 

НКП КБТ на Фейсбуке в адрес интернет ресурса «Электронный породный каталог 

Керри блю терьер» (http://Kerry-breed-base.com/ , на котором размещается зачастую 

не полная или не корректная информация о собаках членов НКП КБТ и вызывает 

их недовольство. Вышеуказанный ресурс имеет логотип и эмблему НКП КБТ, 

описанную в Уставе НКП КБТ, что вводит в заблуждение и они считают его 

официальным интернет ресурсом НКП КБТ. 

Скирка Г. Л.: Была введена в заблуждение в отношении принадлежности базы 

родословных. 

 

В связи с вышеизложенным, Президиум НКП КБТ Решил: 

1. Отменить Решение президиума НКП КБТ от 28.05.2019 (протокол 14-2019); 

2. Предложить президенту НКП КБТ Воронцову И. А. убрать с интернет ресурса 

«Электронный породный каталог Керри блю терьеров» (http://Kerry-breed-base.com/ 

логотип и эмблему НКП КБТ, описанную в Уставе НКП КБТ. 

3. Решение Президиума НКП КБТ исполнить с 16 сентября 2019 года. 



 

Лавренко М. Б. : «Считаю, что И. Воронцов использует логотип клуба не в личных 

целях, а на благо не только НКП, но и всей породы. Я за то, чтобы оставить логотип 

клуба на базе. Она в любом случае будет популярна, а с логотипом будет работать на 

имидж клуба, а не наоборот». 

 

Решение принято большинством голосов. (За – 3 голоса, Против – 1 голос, 

Воздержался – 1 голос, не принимал участие в голосовании - 1). 
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ВОПРОС 3. Доклад председателя Ревизионной комиссии НКП КБТ Черновой Ю. В. 

по заявлению Пермякова М. Ю. 

«Поскольку в Ревизионную Комиссию поступило на данный момент три заявления, 

Ревизионная Комиссия отрабатывает все заявления и рассматривает и изучает все 

документы, связанные с заявлениями. Непременно по готовности будет полный 

отчет. На данный момент пока проверка проведена частично. По заявлению 

Пермякова М. Ю. по 1 

вопросу заявителя получен ответ от Президента НКП Воронцова И. о том, что 

Положение НКП «О монопородных выставках НКП КБТ ранга ПК, КЧК и Specialty» 

в РКФ на рассмотрение не сдавалось, соответственно входящего номера, даты сдачи 

и резолюции от РКФ не имеется». 

 

Изучив документацию и нормативные акты Президиума НКП КБТ и документы 

РКФ о рассмотрении и утверждении Положения о монопородных выставках НКП 

КБТ: 

1. Президент НКП КБТ Воронцов И. А. исключил из Календаря монопородных 

выставок НКП КБТ на 2020 год 14 клубов организаторов из 26: (СРООЛС «МИСТЕР 

ПЕС» (Екатеринбург), СООО «КИНОЛОГИЧЕСКИЙ ЦЕНТР «ХАНТЕР» 

(Екатеринбург), СООКО «ЕКАТЕРИНБУРГ» (Екатеринбург), СОДОЛС 

(Екатеринбург), «НКП» РОССИЙСКИЙ ДОБЕРМАН-КЛУБ (Москва), РКОО 

«РУССКИЙ СТАНДАРТ» (Москва), МОО «КЦ ЛИАНОЗОВО» (Москва), НОООЛЖ 

«ФАУНА» (Нижний Новгород), НООЛС (Нижний Новгород), КЛУБ «МОЛОСС» 

(Новосибирск), НРОО КЛС «Чемпион» (Новосибирск), ПООЛС (Пермь), 

САМАРСКИЙ КЛУБ «АССА» (Самара). 

Это решение было принято им единолично без участия председателя выставочной 

комиссии Скирка Г. Л. Члены Президиума НКП КБТ, проголосовавшие за 

конечный вариант Календаря монопородных выставок на 2020 год (протокол 

заседания Президиума НКП КБТ 20-2019) были введены президентом НКП КБТ в 

заблуждение. 

2. Положение «О монопородных выставках НКП КБТ ранга ПК, КЧК и Specialty” не 

направлялось в Выставочную комиссию РКФ для получения соответствующего 

заключения, не утверждено Президиумом РКФ и поэтому не может применяться в 



связи не соответствия пунктов 5.7 и п. 6.1. Положения РКФ «О присвоении статуса 

«Национальный клуб породы». 

«5.7 Положения НКП о сертификатных выставках (в случае, если такие положения 

принимались в НКП) должны соответствовать Положению РКФ о выставках ранга 

ЧК, ПК, КЧК. Возможны отступления от правила, установленного настоящим 

пунктом, при условии наличия соответствующего Заключения Выставочной 

комиссии РКФ и последующего утверждения этих отступлений Президиумом РКФ.» 

«6.1 Монопородные выставки в системе РКФ проводятся по утвержденным в РКФ 

положениям (правилам). В случае, если НКП является членом международного 

Клуба породы, то он имеет право проводить выставки по своим утвержденным 

положениям (правилам).» 

3.Также недопустимо принимать решение по проведению монопородных выставок 

НКП КБТ по одному количественному составу участников. Именно этот принцип 

заложен Воронцовым И. А. в Положение «О монопородных выставках НКП КБТ 

ранга ПК, КЧК и Speciality». По отмене данного распределения монопородных 

выставок выступали как заводчики (Хрусталева, Грушина и многие другие), так и 

председатель выставочной комиссии НКП КБТ Скирка Г. Л. Но заседание 

Президиума НКП КБТ, по просьбе членов НКП, с повесткой об изменении 

вышеуказанного выставочного Положения НКП КБТ президент Воронцов И. Но так 

и не открыл. 
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Принятие решений Президентом НКП КБТ единолично и с нарушением правил 

РКФ, не соответствует целям и задачам НКП КБТ, нарушает положения Устава 

НКП КБТ и противоречит принципам работы общественных объединений. 

По результатам проверки, проведённой Ревизионной комиссией НКП КБТ, можно 

сделать вывод о том, что календарь монопородных выставок на 2020 год, 

направленный в Выставочную комиссию РКФ сформирован с нарушениями. 

Скирка Г. Г. : Добавлю, что предыдущий наш внутренний документ о монопородных 

выставках прошел регистрацию в РКФ и много лет не обновлялся. Принимались 

только протокольные решения, как то о кураторах, например, но не вносились 

изменения в сам документ, что бы не согласовывать опять в РКФ. Об этом 

неоднократно было сказано Илье Воронцову. 

Исходя из вышеизложенного Президиум НКП КБТ Решил: 

1. Отменить решение Президиума НКП КБТ от 6.04.2019. (протокол 7-2019) о 

введении в действие (применении) Положения «О монопородных выставках НКП 

КБТ ранга ПК, КЧК, Specialty» в новой редакции, так как оно не соответствует п. 5 7. 

Положения «О присвоении статуса «Национальный клуб породы» в системе РКФ». 

2. Направить данное Положение в Выставочную комиссию РКФ и получить 

соответствующее заключение. Ответственным назначить президента НКП КБТ 

Воронцова И. А. 



3. До получения заключения Выставочной комиссии и Утверждения данного 

Положения Президиумом РКФ, в проведении монопородных выставок НКП КБТ 

руководствоваться исключительно Положением РКФ «О выставках ЧК, ПК, КЧК». 

 

4. Отменить решение Президиума НКП КБТ от 13.08.2019 г. (протокол 20-2019) об 

утверждении Календаря монопородных выставок НКП КБТ на 2020 год и считать 

его недействительным. 

5. В срок до 17.09.2019 отозвать из РКФ Календарь монопородных выставок НКП 

КБТ на 2020 год, утверждённый Президиумом НКП КБТ 13.08.2019 г. (протокол 20-

2019). Ответственным назначить президента НКП КБТ Воронцова И. А. 

6. Исходя из поступивших в НКП заявок на проведение монопородных выставок 

НКП КБТ на 2020 год и руководствуясь Положением РКФ «О выставках ЧК, ПК, 

КЧК» все заявки клубов организаторов удовлетворить и утвердить Календарь из 25 

монопородных выставок следующих клубов за исключением ПООЛС (Пермь) 

(заявка отозвана правлением ПООЛС): РОО «КСС РТ» (Альметьевск), СР ОО КЛС 

«ЭКЗОТИКА» (Екатеринбург), СРООЛС «МИСТЕР ПЕС» (Екатеринбург), СООКО 

«ВИВАТ-УРАЛ» (Екатеринбург), СООО «КИНОЛОГИЧЕСКИЙ ЦЕНТР «ХАНТЕР» 

(Екатеринбург), СООКО «ЕКАТЕРИНБУРГ» (Екатеринбург), СОДОЛС 

(Екатеринбург), ООО «КК» «ДЕЛЬТА-ПАЛ» (Москва), МКОО «НКП 

АМЕРИКАНСКИЙ КОКЕР СПАНИЕЛЬ» (Москва), РОО МКК «ГРАН-ПРИ» 

(Москва), МОО «ФЕДЕРАЦИЯ КИНОЛОГИИ» (Москва), ООО «РКК» (Москва), 

«НКП» РОССИЙСКИЙ ДОБЕРМАН-КЛУБ (Москва), РКОО «РУССКИЙ 

СТАНДАРТ» (Москва), МОО «КЦ ЛИАНОЗОВО» (Москва), РОО «НОКП» 
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(Нижний Новгород), НОООЛЖ «ФАУНА» (Нижний Новгород), НООЛС (Нижний 

Новгород), НРОО КЛС «СОЮЗ КИНОЛОГОВ» (Новосибирск), КЛУБ «МОЛОСС» 

(Новосибирск), НРОО КЛС «Чемпион» (Новосибирск), РОО «ОКПЦ « «ФАВОРИТ» 

(Омск), ОО ПГКЛС (Псков), САМАРСКИЙ КЛУБ «АССА» (Самара), РОО «СПБ 

ГКСС» (Санкт-Петербург). 

7. В срок до 17.09.2019 направить в Выставочную комиссию РКФ Календарь 

монопородных выставок НКП КБТ на 2020 год утвержденный Президиумом НКП 

КБТ 13.09.2019. (протокол 26-2019). Ответственным назначить президента НКП КБТ 

Воронцова И. А. 

8. Выписку из протокола заседания Президиума НКП КБТ от 13.09.2019. (протокол 

26-2019) направить в Выставочную комиссию РКФ. 

 

Решение принято большинством голосов: (За – 4 голоса, Против – 1 голос, не 

принимал участие в голосовании – 1). 

 

Чекунова Г. В. предложила провести заседание Президиума в реальном режиме для 

устранения противоречий при личной встрече и в конструктивном диалоге. Члены 

Президиума, принимавшие участие в заседании пришли к единому мнению, что 



такое заседание необходимо провести. Определили место проведения заседания 

Президиума: Москва. 

Председатель заседания М. Ю. Пермяков 

Секретарь заседания Г. Л. Скирка 

 

Протокол 25-2019 - согласование судьи, Питер, 14-15 декабря 

08.09.2019 

Присутствовали: Капотина В., Лавренко М., Воронцов И., Скирка Г., 

Кворум имеется. 

Чернова Юлия - Присутствует на открытом заседании Президиума, как Председатель 

Ревизионной Комиссии НКП 

Повестка дня. 

1. Согласование судьи на моно ранга ПК, г.Петербург, 14-15 декабря 2019г. 

Член НКП, Президиума, Вице-Президент 

По первому вопросу Скирка Г. сообщила, что клуб служебного собаководства г. 

Петербург просит согласовать на монопородную выставку, 14-15 декабря 2019 г. судью из 

Финляндии Karin Bergbom. 

На протяжении 3х лет в России моно кбт не судил. Я голосую -ЗА. 

Виктория Капотина ЗА 

Воронцов Илья ЗА 

Лавренко Михаил Добрый день! 

Karin Bergbom судила у нас в Питере моно кбт лет 10 назад. Очень хороший эксперт. Сама 

занимается пшеничниками. Я - ЗА. 

Голосовали единогласно ЗА 

Решили согласовать судью Karin Bergbom на моно ранга ПК, г.Петербург, 14-15 

декабря 2019г. 

Выставочной комиссии оформить официальный ответ клубу, секретарю разместить 

информацию на сайте НКП. 

Повестка дня рассмотрена, заседание закрыто 10 сентября 2019 года. 

 

Протокол 24-2019 от 06.09.2019 

Присутствовали: Капотина В., Лавренко М., Пермяков М., Чекунова Г., Воронцов И., 

Скирка Г. 

Чернова Юлия - Присутствует на открытом заседании Президиума, как Председатель 

Ревизионной Комиссии НКП 



 

Повестка дня: 

1. Предлагаю избрать временно исполняющего обязанности секретаря НКП КБТ ввиду 

того, что действующий секретарь не выходит на связь с Президиумом. Кандидатура - 

Лавренко М.Б. 

2. Об открытии прав администрирования на данном форуме Закрытого раздела - 

Протоколы члену Президиума, информ.комиссия, Лавренко Михаилу Борисовичу 

3. Об открытии прав администрирования на сайте ВЕСТНИК НКП КБТ Лавренко М.Б. 

4. На каждом заседании избирать секретаря и председательствующего. (добавлен 

Г.Скирака без согласования с остальными членами Президиума) 

Пермяков Если Юля Чернова участвует в он-лайн заседании Президиума, прошу 

дополнить после строчки "присутствовали" следующее: "Приглашена: председатель 

Ревизионной комиссии Чернова". По всем трем вопросам я голосую - За. 

Скирка Пермяков Михаил, я могу дописать Юлию Чернову, но голосовать она не может. 

Голосуют только члены Президиума. Если я не права, исправьте меня. 

Капотина – ЗА 

Воронцов У меня ряд вопросов и замечаний. 

1. Полагаю нарушением субординации поднимать данные вопросы к голосованию вице-

президенту, я ей данное право не делегировал. Заявление от Д.Бородина о просьбе 

временно передать обязанности не поступало. Также Г.Скирка указывает на то что 

имеется основание для исключения Д.Бородина из НКП в связи с утратой связи с 

организацией. Также не указано как долго предложенный кандидат должен будет 

выполнять эти функции, не учтено его (М.Лавренко) личное мнение. В этих 

обстоятельствах вопрос в данной редакции не может быть вынесен на голосование. 

2. По вопросу 2. Я согласен, в случае исполнения им временных обязанностей секретаря 

(при вынесении данного вопроса на голосование). 

3. По вопросу 3. На сколько я понимаю у Г.Скирки находятся пароли от личного кабинета 

хостинга/ов на которых размещён форум и сайт НКП. Данное право она получила сначала 

как председатель информационной комиссии, потом как президент НКП, если я не 

ошибаюсь. В настоящий момент только она имеет этот доступ к этим ресурсам. Сейчас 

председатель информационной комиссии М.Лавренко. У него безусловно должен быть не 

только статус администратора, но и доступ к хостингу, где создаются и хранятся архивы 

НКП. В связи с этим я за то чтобы передать полный доступ администрирования хостинга 

сайта и форума, в том числе администрирования сайта и доменных имён председателю 

информационной комиссии М.Лавренко. 

Скирка По 1му влпросу. Читайте документ о хозяйственной деятельности, висит на сайте. 

Секретарь бездействует, Президент д.б. давно поднять данный вопрос и прндложить 

кандидатуру из др чл.Президиума. Это прямая обязанность. Не сделал поэтому это 

сделала я или мог сделать любой другой член Президиума, т.к. каждый из чл.Президиума 

имеет право созвать Президиум, не спрашивая Президента. Также, отмечу, что не стоит 

Президенту интерпретировать в своем понимании мои высказывания: выводы об 

исключении из членов НКП Бородина. Не за что! 



По вопросу 3. Да, решением президиума мне поручили зарегистрировать на себя хостинг 

для НКП. Хостинг много лет оплачивался с денег НКП. Никто другой из чл.Президиума 

не захотел этим заниматься. На хостинге висит сайт, сделанный для нужд НКП мной и 

керристкой из Украины Горскиной Ириной. Сайт, база родословных, программа подсчета 

рейтинга, база сертификатов, данный форум - все это интеллектуальная собственность 

индивидуадов, а не собственность НКП. НКП предоставил платформу (хостинг), где 

размещены выше указанные сетевые ресурсы. НКП бесплатно получил пользование 

данными ресурсами. К конференции старый сайт себя изжил и господину Президенту это 

было известно из доклада на конференции. С сайта была снята вся информация и 

подготовлена для передачи любому названному Президентом лицу. Принял решение и 

поручил мне организовать работу над новым сайтом на другом уровне. Что и было 

сделано. Работа выполнена бесплатно. Сайт официально не передавался в НКП. 

Чтобы информационная комиссия в лице Лавренко М. заработала, я открою 

администрацию. Что еще нужно информационной? Есть готовый сайт - дерзайте. 

Чекунова я за. по всем трем вопросам 

Скирка Права администратора Лавренко М. открою только по протоколу. 

Если Лавренко М. не согласен принять на себя функции секретаря или администрировать 

сайт, есть право -самоотвод. Молчание воспринимаю как согласие. 

Пермяков Галина Львовна, Юля Чернова, как приглашённое лицо имеет право 

совещательного голоса и может высказываться по повестке заседания Президиума. Не 

может только голосовать. 

На возражения Ильи Александровича замечу, что Галина Львовна действует в рамках 

Положения "О хозяйственной деятельности НКП КБТ", статья 1 п. 3. и вполне может 

инициировать заседание Президиума НКП КБТ и предлагать свою повестку заседания 

Президиума. Специальное право от президента НКП КБТ для этого не нужно. 

По первому вопросу повестки заседания Президиума НКП КБТ я предлагаю соломоново 

решение. Если Михаил Лавренко по какой-то причине даст самоотвод, то секретаря по 

ведению протокола заседаний Президиума избирать на каждом заседании. Это обычная 

практика. Протокол заседаний ВСЕГДА должны подписывать или в нашем случае он-

лайн заседаний, подтверждать два человека - председательствующий на заседании и 

секретарь заседания. 

Воронцов Михаил Юрьевич, извините, но вы ошибаетесь. В соответствии со ст.16 Устава 

только Президент созывает заседания Президиума, эта же норма закреплена в Положении 

о хозяйственной деятельности в п.2.1. Разумеется я могу данное право делегировать, что я 

и сделал, а именно Г.Скирку попросил созывать Президиум по вопросам связанным с 

согласованием судей, Г.Чекунову по вопросам оформления дипломов. Галина Львовна, а 

Вы первый и второй сайт сделали по заданию Президиума или Конференции? Или по 

своей собственной инициативе? 

Скирка Я сделала первый сайт, чтобы была возможность вывешивать протоколы 

заседаний президиума, отчеты по моно, устав, т.к. их упорно не вывешивали НИГДЕ. 

И сейчас есть 10ти летние архивы, за которые чы так "переживаете". Все сохранено, 

благодаря существованию сайта. И да, моя фамилия не склоняется. ) 



Лавренко Обязанности секретаря взять на себя не могу в связи с очень большой 

занятостью на работе в этом учебном году. 

Что касается сайта - я этим вопросом не владею и считаю, что в сложившейся ситуации 

единственный выход, это создание комиссии из нескольких человек и передача прав 

управления сайтом не мне лично, а информационной комиссии, в которую будут входить 

люди, владеющие этим вопросом. 

Скирка - Михаил Борисович, спасибо за ответ. Повторюсь, но речь не об управлении 

сайтом. Есть 2 человека, которые создавали сайт и управляют им. И с этой обязанностью 

справляются. А вот наполнение, модерация и обновление - это уже дело информационной 

комиссии. 

Раз по в.и.о. секретаря вопрос не решился, предлагаю рассмотреть предложение 

Пермякова М., высказанное в закрытой группе Президиум-2019 о том, чтобы во время 

заседания президиума каждый раз выбирать секретаря заседания. 

Кто за это предложение прошу проголосовать в этом протоколе. 

Пермяков Я - За: выбирать секретаря заседания Президиума на каждом заседании. 

Илья Александрович, я не ошибаюсь. Статья 16 п. 2 Устава НКП КБТ (последние три 

слова в п. 2) ".....созывает заседания Президиума". Без слов "только президент". 

В Уставе не сказано об исключительном праве президента НКП о созыва Президиума 

НКП КБТ. 

Понятно, что президент созывает президиум на правах руководителя. 

НО Статья 14 п. 7 Устава НКП КБТ гласит: "Заседания Президиума созываются в 

соответствии с Уставом и в соответствии С НОРМАТИВНЫМИ АКТАМИ 

ОРГАНИЗАЦИИ". (В данном случае в соответствии с Положением "О хозяйственной 

деятельности НКП КБТ Статья 1 п. 3"). 

Капотина Поддерживаю предложение Михаила Юрьевича 

Воронцов  в том случае если данное право Президент передал или его обязанности 

исполняет Вице, то разумеется применяется п2.3. Но согласно Уставу данным правом 

наделена только Конференция и Президент. 

Галина Львовна, вы сами себе дали оценку что эти два человека с этим справляются? И 

кто второй? 

По поводу секретаря вопрос должен быть указан в повестке! 

Скирка Обязательно дополню повестку четвертым пунктом. А пока - я голосую за 

предложение Пермякова. 

Решения: 

1.удовлетворить самоотвод Лавренко М. 

2 и 3. удовлетворить самоотвод Лавренко М. по модерации сайта 

4. во время заседания президиума каждый раз выбирать секретаря заседания - ЗА 4 

человека, 2 считать воздержавшимися 



Протокол закрыт 13.06.2019 Член НКП, Президиума, Вице-Президент 

 

Протокол 23-2019 от 06.09.2019 

он-лайн 

Присутствовали: 

Воронцов И. Скирка Г. Капотина В. Лавренко М. Пермяков М. 

Кворум имеется. 

 

Повестка дня 

1. согласование эксперта на монопородную выставку ранга ПК 06.10.2019 г. в Москве ( 

КЦ “Лианозово” ) 

 

 

По первому вопросу выступил Воронцов И.: 

В адрес НКП поступило письмо в котором нас просят согласовать Решетникову С. для 

проведения экспертизы на на монопородной выставки ранга ПК 06.10.2019 г. в Москве ( 

КЦ “Лианозово” ). Данная судья судила в 2017 и 2018 годах моно ранга КЧК. Прошу 

высказываться и голосовать за предложенную кандидатуру. Я голосую За предложенную 

кандидатуру. 

Пермяков Михаил У судьи РКФ С. Решетниковой в том числе открыта вся Третья группа 

FCI. К тому же Президиум РКФ по представлению Квалификационной Комиссии РКФ 

утвердил её как судью и по керри блю терьерам. Я голосую За Решетникову С., как судью 

на монопородной выставке ранга ПК 06.10.2019 г. в Москве ( КЦ “Лианозово” ) 

Скирка Галина За 

Виктория Капотина За 

Лавренко Михаил За 

Голосовали единогласно За 

Решили утвердить Решетникову С. В качестве судьи на моно в Москве 06 октября 

2019 года 

Выставочной комиссии оформить ответ и сообщить в клуб, секретарю разместить 

информацию на сайте НКП. 

Повестка рассмотрена, заседание закрыто 10 сентября 2019 года 

 

Протокол 22-2019 от 03.09.2019 

он-лайн 



Присутствовали: 

Воронцов И. Скирка Г. Капотина В. М. Лавренко Г. Чекунова М.Пермяков 

Кворум имеется. 

 

Повестка дня 

1. Согласование переноса даты ПК 2020 на 05 апреля 2020 года; 

2. Согласование кандидатуры судьи Hugh Scott Kellogg (США) на выставку ранга ПК 

2020; 

3. Вопрос о том, будет ли данный ПК кому-то посвящен. 

Выступил Воронцов И. 

По вопросу№1. МОООЛС "Идеал" просит передать право проведения ПК от "Федерация 

кинологии" и согласовать дату проведения на 05 апреля. Так как это, по сути, один 

организатор, я голосую ЗА. Каким образом это будет согласовано в РКФ (дополнительная 

моно для Идеала или перенос даты) я думаю особого значения не имеет, так как 

нарушений у Идеала перед НКП нет. 

По вопросу №2. Предложена к согласованию кандидатура судьи Hugh Scott Kellogg 

(США), которая набрала достаточную поддержку при голосовании в ФБ. Я по судье -ЗА. 

По вопросу №3. В настоящее время есть два предложения кому посвящать следующий 

ПК, но нет никого, насколько мне известно, кто готов был бы взять на себя часть затрат, в 

связи с этим я считаю что до определения источника финансирования данный вопрос не 

рассматривать. Соответственно я против посвящать следующий ПК кому-либо. 

 

Скирка Галина По 1му вопросу о переносе - ЗА 

По 2му вопроск о судье - ЗА 

По 3му вопросу - по прежнему предлагаю посвятить чемпионат Алле Гамбург. 

По 3му вопросу - найдется много людей, которые захотят организовать Память Алле. Я в 

этом уверена. Также, как был организован чемпионат Памяти Иванова - без конкретного 

спонсора. Организацию народа возьму на себя. Прошу занести в протокол вышесканное 

4м пунктом и проголосовать конкретно за чемпионат, посвященный Алле. 

Такжк, по п.2 считаю внести ясность по выбору эксперта. И записать в протрколе, что в 

связи с личными обстоятельствами эксперта из Н.Зелландии, нам пришлось пригласить 

американца на судейство нч2020 

Капотина Виктория 1 и 2 за. По третьему за Аллу Гамбург.Банер организую 

 

Лавренко Михаил По первому вопрсу - за 

По второму вопросу - за 

По третьему вопросу - за посвящение НЧ Алле Гамбург. 



Пермяков Михаил Если я ещё не опоздал: 

По первому вопросу - воздержался 

По второму вопросу - за 

По третьему вопросу - за посвящение НЧ Алле Гамбург 

Хотел бы предложить инициатору заседаний, президенту НКП, что: 

1. Он-лайн заседания Президиума по протяженности проводить не менее 5 дней. Не все 

находятся в интернете постоянно; 

2. Проект повестки заседания Президиума отправлять на e-mail заблаговременно. 

3. Повестку, как и председательствующего, утверждать на заседании Президиума. 

Чекунова Галина 1 и 2 пункты за. По третьему я за Аллу Гамбург. 

 

Голосовали по первому вопросу: Воронцов И. Скирка Г. Капотина В. М. Лавренко Г. 

Чекунова - ЗА, М.Пермяков - Воздержался 

Принятое решение: Перенос даты ПК на 05 апреля 2020 года согласован. 

 

Голосовали по второму вопросу: Воронцов И. Скирка Г. Капотина В. М. Лавренко Г. 

Чекунова М.Пермяков - ЕДИНОГЛАСНО ЗА 

Принятое решение: кандидатура судьи Hugh Scott Kellogg (США) на выставку ранга 

ПК 2020 согласована. 

Голосовали по третьему вопросу: Воронцов И. - ПРОТИВ Скирка Г. Капотина В. М. 

Лавренко Г. Чекунова М.Пермяков - ЗА 

Принятое решение: Посвятить ПК 2020 памяти А.Гамбург, В.Капотина (без 

финансовой поддержки НКП) сделать баннер для оформления ПК, ответственный 

координатор ПК 2020 - председатель выставочной комиссии Г.Скирка. 

Повестка закрыта, заседание закрыто 04 сентября 2020г. 

 

Протокол 21-2019 от 02.09.2019 

он-лайн 

Присутствовали: 

Воронцов И. Скирка Г. Капотина В. М. Лавренко 

Кворум имеется. 

Повестка дня 

1. согласование эксперта на монопородную выставку ранга ПК 27.10.2019 г. в Москве ( 

МКОО “Клуб национальной породы Американский кокер спаниель” ) 

По первому вопросу выступил Воронцов И.: 



В адрес НКП поступило письмо в котором нас просят согласовать либо Mrs. Małgorzata 

Wieremiejczyk - Wierzchowska (Польша), либо Поливанова Мстислава Александровича. По 

данным Г.Л.Скирки в данном клубе Поливанов М.А. за последние три года не судил. 

Прошу высказываться и голосовать за предложенные кандидатуры. Из этих двух судей я 

за г-на М.Поливанова. 

Виктория Капотина Поливанов 

Скирка Малгожата неплохой эксперт, но по-моему, даже не терьерист, могу ошибаться. 

Я за Поливанова! 

 

Лавренко Я за Поливанова. 

Голосовали единогласно За 

Решили утвердить кандидатуру М.Поливанова в качестве судьи на монопородную 

выставку ранга ПК 27.10.2019 г. в Москве ( МКОО “Клуб национальной породы 

Американский кокер спаниель” ) 

Г. Скирка - оформить официальный ответ клубу. 

 

Протокол 20-2019 от 13.08.2019 

он-лайн 

Присутствовали: 

Воронцов И. Лавренко М. Капотина В. Чекунова Г. Пермяков М. Скирка Г. 

 

Повестка дня 

1. О приеме в члены НКП новых участников; 

2. Подготовка ответа на письмо РКФ о календаре монопородных выставок 2020; 

3. О внесении изменений в Положение о монопородных выставках; 

4. О внесении изменений в Положение о рейтинге. 

5. Выбрать кому из клубов мы даём согласие на согласование моно вопреки разделу 16 

Положения о монопородных выставках КБТ ранга ПК, КЧК и Specialty; 

6. Определение организатора монопородной выставки ранга ПК. 

 

Выступил Воронцов И.: 

По вопросу №1 Прошу принять в члены НКП НРОО КЛС "СОЮЗ КИНОЛОГОВ" 

(Новосибирск), РОО "НОКП" (Нижний Новгород) и ОО «ПСКОВСКИЙ ГОРОДСКОЙ 

КЛУБ ЛЮБИТЕЛЕЙ СОБАКОВОДСТВА» (ПСКОВ), при наличии заявлений и оплат. 



Во второму №2: Утвердить календарь из 12 монопородных выставок следующих клубов 

РОО МКК "ГРАН-ПРИ", НРОО КЛС "СОЮЗ КИНОЛОГОВ", ООО "КК "ДЕЛЬТА-ПАЛ", 

РОО "НОКП", РОО "ОКПЦ "ФАВОРИТ", РОО "КСС РТ", НОООЛЖ "ФАУНА", ОО 

«ПСКОВСКИЙ ГОРОДСКОЙ КЛУБ ЛЮБИТЕЛЕЙ СОБАКОВОДСТВА», МОО 

"ФЕДЕРАЦИЯ КИНОЛОГИИ", МКОО "НКП АМЕРИКАНСКИЙ КОКЕР СПАНИЕЛЬ", 

ООО "РКК", РОО "СПБ ГКСС" 

По вопросу №3: Внести изменение в пункт 4.2. Положения о моно изложив его в 

следующей редакции: 

4.2 Первоочередное право на проведение монопородной выставки ранга ПК НКП 

предоставляет Организатору, у которого в предыдущий календарный год была проведена 

самая многочисленная (по количеству присутствующих экспонентов) монопородная 

выставка любого ранга, в том числе Specialty, в случае если Президиум НКП КБТ не 

определил иного организатора. Данное решение может быть принято только 2/3 от 

принимающих участие в голосовании членов Президиума, при наличии в этом 

обоснованной необходимости. 

Если Организатор заявку не подал и НКП самостоятельно не определил организатора, то 

право проведение переходит к организатору, которым была проведена вторая по 

численности присутствующих экспонентов монопородная выставка (и так далее). Если 

право проведение принадлежит нескольким претендентам, то организатора выбирает НКП 

КБТ (из этих претендентов)." 

Также дополнить раздел 4. положения пунктом: НКП КБТ имеет право согласовать одну 

монопородную выставку в год ранга КЧК не смотря на нарушения раздела 16 

выставочного положения. Данное решение может быть принято только 2/3 от 

принимающих участие в голосовании членов Президиума. 

по вопросу 4:Для более логичного результата в формировании рейтинга изменить в 

Положении о рейтинге балл Лучшему Представителю Породы – с 13 на 14. 

по вопросу 5: Предоставить право, не смотря на несоблюдение раздела 16 выставочного 

положения моно ранга КЧК, провести монопородную выставку ранга КЧК клубу ВИВАТ 

УРАЛ 

по вопросу 6: Предлагаю Г.Л.Скирка выступить, как более информированному члену 

президиума с аргументацией о том кому мы предоставляем право на ПК, так как я не могу 

предоставить это право тому кого физически нет в перечне РКФ, но при этом РКФ просит 

что бы ПК мы определили его сейчас, возможно сейчас мы его предоставим МОО 

"ФЕДЕРАЦИЯ КИНОЛОГИИ", а потом пересогласуем на другой. 

 

Чекунова А на основании чего решается статус моно? 

Воронцов данный график пришел из РКФ и статус везде один - КЧК, из которых мы 

выбираем один ПК 

Чекунова Я голосую за график , при условии , что он соответствует положению о 

монопородных выставках и поддерживаю остальные пункты, по НЧ согласна на 

усмотрение Галины Львовны. 



Скирка По 1му вопросу за всех ЗА, при условии заявления и оплаты взносов По 4му 

вопросу рейтинга –ЗА По 3му вопросу. Я понимаю, что изменения будут внесены для 

того, чтобы облегчить требования Положения - тогда я ЗА По 6му вопросу: 

Капотина - я ЗА клубу Выгузова. 

по 5 КЧК - одну выставку в Пермь, 2 в Екат, по принципу большего кол керрей. 

Спешилти: рассматривать Пермь, Екат, Питер, Псков, Москва, Нижний. 

Лавренко По первому вопросу - ЗА ВСЕХ, хотя РОО "СПБ ГКСС" заново принимать не 

надо, у него заявление о вступление в НКП от 2016 года и за 2019 год оплачены взносы. 

По второму вопросу - ЗА ВСЕХ 

По третьему вопросу - в принципе я ЗА изменения в положении но что делать, если у нас 

будут самые многочисленные выставки у одного клуба несколько лет подряд? По-моему 

предоставление права проведения выставки ранга ПК надо предоставить президиуму, и 

рассматривать не только количество экспонентов, но и качество проведения выставки. 

По четвертому пункту - ЗА. 

По пятому - пока не имею какого - либо мнения. 

По шестому - ЗА предложение Галины Львовны. 

Пермяков Уважаемые коллеги! Я отказываюсь понимать происходящее! В повестке 

протокола № 20-19 был один вопрос о "графике" монопородных выставок на 2020 год. Я 

выдвинул свое предложение из 3-х пунктов. Проголосовала только В. В. Капотина. И тут я 

вижу совершенно другую повестку протокола № 20-19! Илья Александрович! У Вас есть 

уважение к членам президиума? У меня складывается впечатление, что Вы видите в 

членах президиума своих марионеток и нарушаете элементарные нормы ведения 

протокола. 

Капотина 1. О приеме в члены НКП новых участников-да; 

2. Подготовка ответа на письмо РКФ о календаре монопородных выставок 2020-за всех; 

3. О внесении изменений в Положение о монопородных выставках-внести; 

4. О внесении изменений в Положение о рейтинге-внести; 

5. Екатеринбург - ВИВАТ УРАЛ; 

6. Определение организатора монопородной выставки ранга ПК-ответственная Скирка 

Г.Л.. 

Постановили: 

по первому вопросу голосовали Воронцов И., Капотина В., Лавренко М., Скирка Г., 

Чекунова Г. - ЗА, Пермяков М. - воздержался 

решили: Принять НКП НРОО КЛС "СОЮЗ КИНОЛОГОВ" (Новосибирск), РОО 

"НОКП" (Нижний Новгород) и ОО «ПСКОВСКИЙ ГОРОДСКОЙ КЛУБ 

ЛЮБИТЕЛЕЙ СОБАКОВОДСТВА» (ПСКОВ) в члены НКП; 

 



по второму вопросу голосовали Воронцов И., Капотина В., Лавренко М., Скирка Г., 

Чекунова Г. - ЗА, Пермяков М. - воздержался 

решили согласовать следующий перечень монопородных выставок на 2020 год: 

29.02.2020 01.03.2020 КЧК Москва РОО МКК "ГРАН-ПРИ" РФЛС granpri-

shpitz@mail.ru; 89164593473 Волкова Л.В., Черемушкина Н.Ю 

29.02.2020 01.03.2020 КЧК Новосибирск НРОО КЛС "СОЮЗ КИНОЛОГОВ" РФЛС 

peti_llevr@mail.ru; 89139395558 Суханова Наталья Владимировна, Суханов Роман 

Валерьевич 

11.04.2020 12.04.2020 КЧК Москва ООО "КК "ДЕЛЬТА-ПАЛ" РФЛС delta-

pal@mail.ru; 84955086399, 89859236825 Власова А.В., Андреева Ю.К. 

25.04.2020 26.04.2020 КЧК Нижний Новгород РОО "НОКП" РФЛС nokp@zoomir-

nn.ru; 88314397947 Белкин Алексей Сергеевич, Зайкова Екатерина Анатольевна 

23.05.2020 24.05.2020 КЧК Омск РОО "ОКПЦ "ФАВОРИТ" РФСС 

favoritclub@yandex.ru; 89095376187 Шелег Ирина Марсовна 

06.06.2020 07.06.2020 КЧК Альметьевск РОО "КСС РТ" РФЛС 

hendling.centr@mail.ru; 89172888830 Романов Владимир Владимирович, Дегтярева 

Радмила Викторовна 

06.06.2020 07.06.2020 КЧК Нижний Новгород НОООЛЖ "ФАУНА" ОАНКОО olga-

faunann@yandex.ru; 89063512443, 89648344752 Зеленцова Ольга Владимировна 

02.08.2020 02.08.2020 КЧК Псков ОО «ПСКОВСКИЙ ГК ЛЮБИТЕЛЕЙ 

СОБАКОВОДСТВА» ОАНКОО pskovfauna@mail.ru; 88112577219 Балакирева Г. Г., 

Соколова Эльвира Георгиевна 

08.08.2020 09.08.2020 КЧК Москва МОО "ФЕДЕРАЦИЯ КИНОЛОГИИ" РФОС 

info@moscow-kennelclub.ru; 84957695764 Выгузов Игорь Анатольевич 

14.11.2020 15.11.2020 КЧК Москва МКОО "НКП АМЕРИКАНСКИЙ КОКЕР 

СПАНИЕЛЬ" РФСС xxshow@mail.ru, helada.hills@mail.ru; 89162178468, 84999065714 

Адамовская Е.Э. 

21.11.2020 22.11.2020 КЧК Москва ООО "РКК" ОАНКОО 1611426@bk.ru; 

84991611426, 89166224493 Пермяков Михаил Юрьевич, Лебедева Надежда 

Валерьевна 

12.12.2020 13.12.2020 КЧК Санкт-Петербург РОО "СПБ ГКСС" РФСС 

kinolog1966@yandex.ru; 89112665553, 89119103659 Филоненко А.В. 

 

по третьему вопросу голосовали Воронцов И., Капотина В., Лавренко М., Скирка Г., 

Чекунова Г. - ЗА, Пермяков М. - воздержался 

решили: Внести изменения в пункт 4.2. Положения о моно изложив его в следующей 

редакции: 

4.2 Первоочередное право на проведение монопородной выставки ранга ПК НКП 

предоставляет Организатору, у которого в предыдущий календарный год была 



проведена самая многочисленная (по количеству присутствующих экспонентов) 

монопородная выставка любого ранга, в том числе Specialty, в случае если 

Президиум НКП КБТ не определил иного организатора. Данное решение может быть 

принято только 2/3 от принимающих участие в голосовании членов Президиума, при 

наличии в этом обоснованной необходимости. 

Если Организатор заявку не подал и НКП самостоятельно не определил 

организатора, то право проведение переходит к организатору, которым была 

проведена вторая по численности присутствующих экспонентов монопородная 

выставка (и так далее). Если право проведение принадлежит нескольким 

претендентам, то организатора выбирает НКП КБТ (из этих претендентов)." 

Также дополнить раздел 4. положения пунктом: НКП КБТ имеет право согласовать 

одну монопородную выставку в год ранга КЧК не смотря на нарушения раздела 16 

выставочного положения. Данное решение может быть принято только 2/3 от 

принимающих участие в голосовании членов Президиума. 

по четвёртому вопросу голосовали Воронцов И., Капотина В., Лавренко М., Скирка 

Г., Чекунова Г. - ЗА, Пермяков М. - воздержался 

решили изменить в Положении о рейтинге балл Лучшему Представителю Породы – 

с 13 на 14. 

 

по пятому вопросу голосовали Воронцов И., Капотина В., Скирка Г., Чекунова Г. - 

ЗА, Лавренко М. и Пермяков М. - воздержались 

решили Согласовать клубу СООКО "ВИВАТ-УРАЛ" выставку ранга КЧК 16-17 мая 

2020 года не смотря на несоблюдение раздела 16 выставочного положения НКП, на 

основании раздела 4 выставочного положения, дополнив календарь: 

16.05.2020 17.05.2020 КЧК Екатеринбург СООКО "ВИВАТ-УРАЛ" ОАНКОО 

admin@vivatural.club; 89222046651 Прохорова Ирина Владимировна, Соколова 

Наталия Альбертовна 

 

по шестому вопросу голосовали за инициативу Скирки Г. передать первоочередное 

право на проведение монопородной выставки ранга ПК МОО "ФЕДЕРАЦИЯ 

КИНОЛОГИИ" Воронцов И., Капотина В., Лавренко М., Скирка Г., Чекунова Г. - 

ЗА, Пермяков М. - воздержался 

решили закрепить ранг ПК за выставкой проводимой МОО "ФЕДЕРАЦИЯ 

КИНОЛОГИИ" 

Повестка рассмотрена полностью, заседание закрыто 20 августа 2019 г. 

 

Протокол 19-2019 от 13.08.2019 

он-лайн 

Присутствовали: 



Воронцов И. Скирка Г. Капотина В. Г. Чекунова Лавренко М. 

Повестка дня 

1. утверждение сметы расходов на организацию НЧ в Москве 11 августа 2019 года 

кворум имеется 

 

По первому вопросу выступил Воронцов И.: 

Предлагаю Всем членам Президиума обозначить перечень понесённых затрат и утвердить 

их. 

Мною были понесены следующие расходы: 

1. одноразовая посуда и скатерть - 8,600 руб 

2. Оградительная лента и скотч для пола - 700 руб 

3. Уборка места для фуршета - 1,000 руб 

4. услуги секретаря-переводчика - 8,000 руб 

Итого: 18,300 руб. 

 

Лавренко У меня расходов не было, а у кого были - надо возместить. 

Чекунова Подтверждающие документы на расходы есть? Чеки , расписки?  

Скирка По фоторепортажам - 13 тыс руб. Калашников фото скинул ссылкой, можно 

скачать. Я так понимаю, что мне ссылку следует отдать информационеый сектор, т.е. 

Михаилу Лавренко? Фоторепортаж - чеков нет. Можно взять расписку о получении. 

Капотина Одноразовая посуда - веймарский фарфор. Не иначе. 

Номера - 15000. 

Призы - 15000. 

Расписку от фотографа я не получу-он ее просто не даст. Пытать его не буду 

Предлагаю расходы утвердить 

Единогласно решили: 

Принять обоснованность следующих трат: 

Оформление ринговых номеров - 15 000 руб 

Оплата призов от НКП - 15 000 руб 

Оплата фоторепортажа - 13 000 руб 

Оплата одноразовой посуды и скатерти - 8,600 руб 

Оплата оградительной ленты и скотч для пола - 700 руб 

Оплата за уборку места для фуршета - 1,000 руб 



Оплата услуг секретаря-переводчика - 8,000 руб 

ИТОГО 61,300 

На основании настоящего решения прошу Казначея компенсировать из кассы НКП 

данные затраты. 19.08.19 

 

Протокол 18-2019 от 06.08.2019 

он-лайн 

Присутствовали: 

Воронцов И. Скирка Г. Капотина В. Г. Чекунова 

Повестка дня 

1. согласование эксперта на моно в Перми 11 августа 2019 года 

По первому вопросу выступил Воронцов И.: 

В адрес НКП 31 июля 2019 года поступило письмо в котором нас просят согласовать 

Каширина Н. для проведения экспертизы на моно ПК 11.08.2019 в Перми. Я прошу 

обратить внимание что до выставки осталось несколько дней и реклама её с этим 

экспертом давно идёт. Прошу Галину Скирку сообщить когда данный судья судил в 

данном клубе, так как по данным ряда породников это было два года назад. 

Скирка Пермь, моно 2018 

21.04 - УРКС-ПК, Поливанов 

15.07 - ПООЛС-ПК, Тармо Вирталэ 

 

Пермь, моно 2017 

23.04 - УРКС-ПК, Седых Н. 

17.07 - ПООЛС-ПК, Каширин Н. 

 

Воронцов В соответствии с положением о монопородных выставках породы керри блю 

терьер от 06 апреля 2019 года, а именно на основании раздела 12 пункта 6 подпункта 1 

НКП не вправе согласовать эксперта который проводил экспертизу на выставке того же 

организатора если между ними прошло менее чем 36 месяцев. 

В связи с этим Заседание по данному вопросу не может принять положительного 

решения. Необходимо направить письмо с просьбой прислать на согласование другого 

эксперта. 

 

Воронцов Сегодня нам на согласование прислали кандидатуру Абракимова Ш.М., прошу 

очень оперативно проголосовать. Я - ЗА! 



Чекунова Я бы конечно голосовала за Каширина , но раз нельзя , то голосую за Ш. 

Абракимова. он грамотный судья и керри знает хорошо. 

Скирка Каширин лучше однозначно, но чтобы потом наши же не 6оворили об уважаемом 

эксперте, что ангажированный, считаю, что нужно придерживаться введенных правил и 

поэтому голосую за Абракимова. 

Капотина За Абракимова 

Решили единогласно согласовать кандидатуру Абракимова Ш. для проведения 

экспертизы 

Повестка рассмотрена, заседание закрыто 08.08.19. 

Протокол 17-2019 от 25.07.2019 

он-лайн 

Присутствовали: 

Воронцов И. Скирка Г. Лавренко М. Чекунова Г. 

Кворум имеется 

Повестка дня 

1.Утверждение титулов чемпион НКП . юный чемпион НКП. чемпион ветеран НКП, гранд 

чемпион НКП 

Кворум имеется 

По первому вопросу выступила Чекунова Г.В.: 

1. Прошу утвердить присвоение титула Юный чемпион НКП следующим , Чемпион НКП 

и Чемпион ветеран следующим собакам. 

ЮНЫЕ ЧЕМПИОНЫ НКП 

239 SARAOZ PARTHOLON 

240 VOLZHSKIY ARKOS RENAISSANCE RKF 5284347 

241 VOLZHSKIY ARKOS NAGRADA RKF 4650764 

242 BIORKEZUND HEAVENLY RKF 5222568 

242/2 BIORKEZUND HEAVENLY RKF 5222568 

243 Mifril Xierong RKF 5077841 

244 CEVEHAN SILVER OT MARLEON DUSVIK RKF 5285112 

Чемпионы НКП 

529 Gellent Hof Orlaith Kailyn RKF 4528727 

530 VOLZHSKIY ARKOS NAGRADA RKF 4650764 

531 Mifril Xierong RKF 5077841 

532 VOLZHSKIY ARKOS LEANDR RKF 4287342 



504/2 Dzhoslin Romantik Randevu RKF 4722003 

Чемпион НКП Ветеран 

2-V EDBRIOS UNITED COLORS RKF2995732 

информационная комиссия 

 

Воронцов Галя, я жду таблицу по кратному юнику, ты обещала привести там всё в 

соответствие. Я за, при условии что оплату произвели. 

Скирка Я тоже 

Чекунова  Файл исправила и выслала еще 4,08. 

Капотина За. Проверить оплату может только Галя. Ей должны чеки присылать в 

комплекте документов. 

Лавренко ЗА 

Голосовали единогласно За 

Решили Утвердить титулы в соответствии с предложенным перечнем. 

Повестка рассмотрена, заседание закрыто 

 

Протокол 16-2019 от 25.06.2019 

он-лайн 

Присутствовали: 

Воронцов И. Скирка Г. Лавренко М. Чекунова Г. 

Повестка дня 

1.Утверждение титулов чемпион НКП . юный чемпион НКП. чемпион ветеран НКП, гранд 

чемпион НКП 

Кворум имеется 

По первому вопросу выступила Чекунова Г.В.: 

1. Прошу утвердить присвоение титула Юный чемпион НКП следующим , Чемпион НКП, 

Гранд чемпион НКП и Чемпион ветеран следующим собакам. 

236 ЮЧК RKF 5173648 Galatero Demetra Klementyeva K. 

237 ЮЧК RKF 45013350 Аве Купидон Танибой Микитина Г., Артамонова Ю. 

238 ЮЧК RKF 4781741 UMIDA TEYA IZ SEVERNOI DOLINE ZAVYALOVA S.O. 

523 ЧК RKF 4656134 BLU JOI YASMINA BELLA DZHEMA BLU Zubkova E.E. 

524 ЧК RKF4576793 PASSION IZ GOLUBOI LEGENDY Dubrovina O. 



525 ЧК RKF 3474375 EZHEVIKA IRISH VIKTORY OT MARLEON DUSVIK 

ANDROSENKO N 

526 ЧК РКФ 4523226 ШАРМАН КЕРРИ’К ЖАНЕЛЬ ЖОЗИ Марченко Ю.Е. 

 

527 ЧК РКФ 5013350 Аве Купидон Танибой Микитина Г., Артамонова Ю. 

528 ЧК RKF 3893165 BLUE HEFYILK PITER PEN OZEROV A. 

502-GГЧК RKF 4194154 Biorkezund Svetozar Novoseletskaya M.A. 

1-V ВЧК RKF2124195 FRISK STEEL FANG OT MARLEON DUSVIK ANDROSENKO N. 

Все подтверждающие документы мной проверены. 

Воронцов за 

Скирка Согласна. Утверждаем и оформляем дипломы 

Лавренко Согласен. 

Единогласно решили оформить дипломы, указанные в пункте 1 повестки дня. 

Повестка рассмотрена, заседание закрыто. 01.08.19 

 

Протокол 15-2019 от 22.06.19 

Присутствовали: Скирка Г. Капотина В. Воронцов И. 

Повестка дня 

1.Выставочное положение нкп 

По первому вопросу выступила Скирка Г.: считаю обязательным привести ВП в 

соответствие с принятым решением в Протоколе 4-2018 о кратности ЧК. 

КВ Поддерживаю 

ВИ Я воздерживаюсь от таких изменений, полагаю кратный титул должен присваиваться 

по иным правилам чем первоначальный. 

Кворум по данному вопросу отсутствует. Решение не принято. 04 июля 2019 года 

Протокол 14-2019 от 28.05.2019 

он-лайн 

Повестка дня. 

1. О согласовании использования логотипа НКП КБТ для оформления базы родословных 

Породы КБТ 

Присутствовали: Скирка Г., Чекунова Г., Капотина В., Воронцов И., Лавренко М 

Кворум имеется. 

По озвученному вопросу выступил И. Воронцов: 



Прошу Президиум, как правообладателя логотипа НКП КБТ разрешить мне использовать 

данный логотип для оформления создаваемой базы родословных породы керри блю 

терьер. Искренне надеюсь, что данный сервис будет востребован как внутри страны, так и 

за её пределами, а символика российского национального клуба позволит дополнительно 

поднять его престиж. 

Скирка Я голосую за то, чтобы разрешить использовать символику в данном случае. Но 

также хотелось бы, чтобы на официальном сайте НКП КБТ была ссылка на базу. 

Воронцов Спасибо Галина Львовна, разумеется ссылку сделаем и из базы на сайт тоже 

Лавренко Я - за. И ссылку нужно делать обязательно 

Капотина Поддерживаю товарищей 

Чекунова согласна 

Решение принято единогласно: разрешить использовать логотип НКП КБТ для 

оформления портала с базами родословных, с обязательной ссылкой на 

официальный сайт НКП КБТ 04.07.19. 

Протокол 13-2019 от 25.05.2019 

он-лайн 

Повестка дня. 

1. Об утверждение нового титула Ветеран Чемпион НКП 

2. О присвоении сертификатов Юниорам на Национальном Чемпионате. 

 

Присутствовали: Скирка Г., Чекунова Г., Капотина В., Воронцов И. 

Кворум имеется. 

По первому вопросу выступила Скирка Г.: 

В связи с тем, что РКФ предложил внести титул ВЕТЕРАН ЧЕМПИОН РОССИИ, а на 

моно также стали выдавать ветеранские сертификаты в классе ветеранов, предлагаю 

рассмотреть требования по утверждению титула ВЕТЕРАН ЧЕМПИОН НКП. 

Предлагаю ВЧК закрывать по вариантам: 

3ВКЧК=ВЧК 

ВПК+ВКЧК=ВЧК 

ВНЧ=ВЧК 

По Гранд-Ветерану: 

ВЧК+ВЧР=ВГрандКлуба 

ВЧК+ЧК=Супер Ветеран Клуба 

По второму вопросу выступила Скирка Г. с предложением, учитывая требования РКФ, в 

классе юниоров участникам Национального Чемпионата приравнивать: 



2е отлично +юСС =ЮКЧК, 

3е отлично + юСС =2юСС. 

Капотина Я- за 

Воронцов По алгоритмам начисления я ЗА, только у меня вопрос данные бумажки 

которые мы выдадим и за которые заплатят деньги они куда-то пойдут? Я бы не хотел 

оказаться в ситуации когда нам будут говорить вы сертификаты выдали а в РКФ их не 

принимают. Что буем в данном случае делать? 

Также вопрос о тарифах, мы их устанавливать не имеем права, предлагаю для ветеранов 

на 19-20 годы оформлять только электронно и без оплаты. 

Скирка РКФ обещал вносить в родословные. В конце-концов никого ж не насилуем - не 

хочешь, и не оформляй. 

...ну,и для справки. Чемпиона НКП не сразу стали вносить в родословные. То же самое 

было и с кратностью. Наш НКП пробил в РКФ внесение кратных ЧНКП. ) Илья, можешь 

повторить "подвиг"! ) 

по стоимости предлагаю: 

300 руб для НЕ членов 

200 руб для членов 

Супе Ветеран для НЕ членов 150 руб 

для членов - БЕСПЛАТНО. 

Чекунова я согласна. хотя супер ветеран звучит как то несерьезно. 

 

Решили: 

По первому вопросу. 

ВЧК закрывать по вариантам: 

3ВКЧК=ВЧК 

ВПК+ВКЧК=ВЧК 

ВНЧ=ВЧК 

 

По Гранд-Ветерану: 

ВЧК+ВЧР=ВГрандКлуба 

 

ВЧК+ЧК=Супер Ветеран Клуба 

 

Оформление ВЧК, ВГК и СВК до установления соответствующих тарифов 

производится без оплаты, но только в электронной форме. Для оформления ВЧК 



необходимо прикладывать копии полученных ветеранских сертификатов, для 

оформления ВГК и СВК копии соответствующих дипломов и заявление в 

электронной форме. 

Решение принято единогласно ЗА 

 

По второму вопросу, установить в классе юниоров, участникам Национального 

Чемпионата: 

2е отлично +юСС =ЮКЧК, 

3е отлично + юСС =2юСС. 

Решение принято единогласно ЗА 07.05.19 

Протокол 12-2019 от 09.04.2019 

он-лайн 

Присутствовали: 

Воронцов И. Скирка Г. Капотина В. Лавренко М. 

Повестка дня 

1. согласование эксперта на спешалти в рамках CACIB в Новосибирске на 19-20 октября 

2019 года. 

 

 

По первому вопросу выступил Воронцов И.: 

В наш адрес поступило письмо с просьбой согласовать Спешалти в рамках CACIB в 

Новосибирске на 19-20 октября 2019 года с судьёй Velli-Pekka Kumpumaki. 

Довожу до сведения Президиума, что эксперт на данную выставку РКФ уже согласовал и 

наше согласование носит некий формальный характер. Я не сторонник увеличения числа 

специализированных мероприятий, однако, учитывая что данный судья пользуется 

заслуженным уважение и судя по постам на ФБ заинтересовал местных породников 

предлагаю поставить организаторам два условия для согласования: первое - определить 

точную дату спешалти для информирования общественности и предусмотреть скидку для 

членов НКП КБТ в размере 200 руб на весь период записи. 

Капотина 1. Эксперт - Я - За. 

2. По скидке - мы доплачиваем организаторам за участников? Не проще ли перевести 

деньги самим участникам и не напрягать организаторов? Практика такая есть- НЧ 

прошлого года 

Воронцов нет, пусть сами дисконт делают. А по дате, чтобы конкретизировали Вика ты 

против? 

Капотина Поддерживаю 200 руб. за счёт организаторов. Дату надо конкретизировать 



Лавренко Согласен с необходимостью конкретизировать дату. Скидку 200 рублей для 

членов НКП за счёт организаторов особо поддерживаю. Было бы хорошо распространить 

её на все монопородные выставки. 

Скирка голосую ЗА: 

ЭКСПЕРТА, 

КОНАРЕТИЗАЦИЮ.ДАТЫ 

ЗА СКИДКУ ЧЛ НКП. 

Голосовали: единогласно За. 

 

Постановили подготовить ответ о том, что НКП КБТ согласует данного эксперта при 

условии дополнительной скидки в размере 200 руб для членов НКП и конкретизации 

даты. 

В. Капотиной подготовить список членов НКП на текущую дату с указанием кто 

имеет задолженность по оплате взносов и направить письма должникам с просьбой 

оплатить в недельный срок, после которого членство может быть прекращено по 

решению Президиума. 

Г. Скирке проинформировать клуб-организатор о нашем решении. 

Повестка рассмотрена, заседание закрыто. 

Всех благодарю за оперативность.11.04.19 

Протокол 11-2019 от 01.04.2019 

он-лайн 

Присутствовали: 

Воронцов И. Скирка Г. Капотина В. Чекунова Г. Лавренко М. 

Повестка дня 

1. Рассмотрение вопроса о приобретении электронного породного каталога (базы). 

Кворум имеется 

По первому вопросу выступил Воронцов И.: 

1. В ряде пород, таких как чёрный терьер,ши-тцу, цвергшнауцер и т.д. существуют 

электронные породные каталоги. Стоимость создания такого каталога, с функцией 

статистики по выставкам и подсчёта рейтинга составляет в пределах 50.000₽. Также 

необходимо изучить наш договор на хостинг, не факт, что он нас устроит. Я уверен, что 

покупка такой базы необходима. Также необходимо сделать её направленной на всё 

мировое Керри сообщество, то есть Английский основной язык (для ввода кличек). 

Средства собрать путём отдельного целевого сбора, с возможностью дофинансирования за 

счёт НКП. Из промеров указывать только рост, предусмотреть возможность размещения 

тестов. Прошу высказываться. 



Капотина Идея хорошая. Только базу надо предложить для оценки знатокам. Что бы 

потом не было замечаний на тему - опять не так 

Скирка с почему из промеров только рост? это что, самая большая беда? а костистость в 

топку? прикусы, наличие зубов? Рост это ни о чем.... 

мне часто интересно посм индекс высокозадости, т.е. в крупе керри одного роста, а в 

холке один чей-то ниже, т.е. провален... 

я голосую против участия НКП в закупке базы. 

но за, если соберутся и купят из вне на свои кровные. 

База, вернее, программ для ведения базы родословных.предложенная для рассмотрения 

Решетниковой, ничем не отличается от нашей. например, что бы показать ссылку на тесты 

или похожее что-то, это секундное дело, как галочку поставить. 

кто обслуживать будет? сколько стоить будет обслуживание? и да, хостинг какой 

предлагают? сколько он стоит? 

Капотина Лозунги это одно, а смета - это жизнь. Сколько себя в Президиуме помню, все 

время идёт критика сайта НКП от Решетниковой. При этом за шесть лет от нее ни одного 

дельного просчитанного предложения. Я тоже считаю, что база приобретается только не 

за счёт НКП 

Воронцов По поводу промеров, они все очень условны, но по крайней мере не видя собаку 

но зная рост можно хоть что-то предположить. Нужен ещё один голос и можно закрывать 

данный вопрос 

Скирка тогда уж лучше о зубной системе, которую не видишь ни на фото, ни на на видео. 

Рост можно прикинуть по ноге хендлера. 

Чекунова Считаю, что актуальность проблемы несоизмерима с затратами. Ну и много 

вопросов по дополнительным затратам помимо приобретения самой базы. Я бы не 

торопилась с приобретением. Надо все взвесить. Ну и для того чтобы тратить такие 

средства нужна смета поступлений и затрат НКП. 

Воронцов Чекунова Галина, соответственно вы голосуете за то что вы против в настоящий 

момент приобретения данной базы, я правильно понял? 

Чекунова В настоящий момент я против. 

Лавренко А я - ЗА приобретение базы. 

Голосовали: 

Скирка Г. Капотина В. Чекунова Г. Против покупки базы, по крайней мере с 

использованием средств НКП. 

Лавренко М. За покупку в целом 

Воронцов И. За сбор средств и взноса НКП, при недостаточности средств 

Постановили: отказаться от покупки базы. 

 

Протокол 10-2019 от 01.04.2019 



он-лайн 

 

Присутствовали: 

Воронцов И. Скирка Г. Капотина В. Лавренко М. Чекунова Г. 

 

Повестка дня 

1. Рассмотрение проекта положения о хозяйственной деятельности НКП и его 

утверждения 

Кворум имеется. 

По первому вопросу выступил Воронцов И.: 

1. В связи с новшествами РКФ и для устранения пробелов и неурегулированности в наших 

внутренних документах прошу ознакомиться с соответствующим документом, который я 

направил на электронную почту. Прошу высказать своё мнение. 

Скирка 5 Порядок отображения информации на странице в FaceBook 

5.1 Страница служит для оперативного информирования о важнейших и актуальных 

вопросах в жизни НКП. В их состав входят: против такой формулировки, ниже написала 

свое видение . 

1.1 выставочная деятельность; 

5.1.2 обсуждение принимаемых документов НКП;против такой формулировки, ниже 

написала свое видение . 

1.3 голосования и опросы по вопросам связанным с развитием и популяризацией породы 

керри блю терьер; 

5.1.4 по вопросам функционирования НКП. против такой формулировки, ниже написала 

свое видение 

страница фб должна служить для рекламы деятельности НКП, так она и задумывслась: 

мир должен знать, что в России керри организовано живут под эгидой НКП. 

ПОЭТОМУ, на ФБ д.б. положительная информаци о НКП КБТ Росс ии. Мы должны 

сделать так, чтобы подавалась только положительная рекламная информация о 

деятельности НКП: итоги моно, спешелти, соревнований, фото, видео. Модератор должен 

работать поправилам НКП, как то делала Боярская. На сегодня модератор замусорил 

страничку - на мой взгляд. 

Мы доьжны развивать оф сайт НКП, моэтомв вся официальная инфс только на сайте. На 

страничке официал только по просьбе или решению президиума. 

обсуждать наши внутр документы нкп на страничке н. к чему, тем более с людьми, не 

явля 

щимися чл НКП. Это равно как НЕ гражданами страны обсуждать конституцию....ну, вы 

мысль поняли. 



данеый раздел от правила Боярской, бывшему модератору стр ФБ. Думаю, что пришлет 

она свое видение по ведению этого ресурса. 

также хотелось бы услышать мнение Бородина Дмитрия по ведению стр ФБ, поскольку у 

него уже тоже есть опыт ведения гиуппы на ФБ. 

В остальном с документом СОГЛАСНА. 

Воронцов Я согласен, что острые темы нужно обсуждать отдельно, не публично, но 

возможности форума сильно уступают возможностям ФБ, также даже если члены 

Президиума ограничат обсуждение на странице в ФБ, то это приведёт к обсуждению 

интересующей керриблюдистов теме на другой странице, то есть произойдёт по сути 

самоизоляция, думаю лучше следить за корректностью обсуждений 

Скирка Воронцов Илья пишет: 

возможности форума сильно уступают возможностям ФБ, а в чем уступают? - конретнее. 

Пусть в меня бросят помидорами, но мнение, НЕ членов НКП, уж простите, но не 

интересно. Вступи и участвуй. Нет 500 руб, сиди и читай. Как решим, члены, нкп, так и 

жить будем. А не члены должны просто довольствоваться тем, что есть. 

Вот сейчас документы обсуждаем. Допустим, делали бы это на ФБ. Есть разница в 

удобстве? не то, что нет, но еще бы и затерялось. Здесь каждая тема остается: читай - не 

хочу. Да , публичности меньше. А нужна ли она? 

Воронцов Я соглашусь что для чего то лучше одно, для чего то другое, но отказываться от 

ФБ для этих целей полагаю не правильно 

Скирка да, отказываться не обязательно. никогда не говори никогда. 

предлагаю следующую формулировку: "При неообходимости Президиум на заседаниях 

решает простым голосованием большинства о размещении на ФБ следующих вопросов: 

Модератор размещает на страничке вышеуказанные вопросы по просьбе членов 

Президиума со ссылкой на протокол либо сами члены Президиума размещают данные 

вопросы согласно решению в протоколе" 

Капотина Я лично против обсуждений деятельности НКП на ФБ. Например - опять 

Соколова появилась и здравствуй бардак 

Илья, хозяйственная деятельность , в моем понимании, это и в т.ч. приход- расход 

денежных средств на нужды НКП. Полученное положение о хоз.деятельности - это скорее 

положение об организационной и информационной деятельности НКП. 

Воронцов Хозяйственная деятельность может быть направленна на извлечение прибыли а 

может и нет. Я считаю, что с регламентом для ФБ это будет пресечено админом, но 

лишать себя такого инструмента неправильно 

Предлагаю в пункты 5.1.2 и 5.1.4 дополнить, что от лица Президиума на страницу в ФБ 

пишем по решению Президиума 

Также предлагаю дополнить, что при заседании онлайн мнение в итоговый протокол 

берётся из поста автора, начинающихся со слова ГОЛОСУЮ 

Скирка голосую за такую поправку (Предлагаю в пункты 5.1.2 и 5.1.4 дополнить, что от 

лица Президиума на страницу в ФБ пишем по решению Президиума) 



не очень поняла, как это будет выглядеть и будет ли читаем протокол. нужен пример 

(Также предлагаю дополнить, что при заседании онлайн мнение в итоговый протокол 

берётся из поста автора, начинающихся со слова ГОЛОСУЮ) 

Воронцов Я к тому что часть ответов у нас выражает мнение или мнение с вопросом, но 

оно не полностью формирует мнение членов, предлагаю в итоговый протокол копировать 

то что будет чётко сформировано. 

Скирка голосую за документ с учетом внесенных поправок при обсуждении 

Капотина Голосую за документ с учетом внесенных поправок при обсуждении. 

Чекунова Считаю , что разводить бардак на ФБ нельзя ни в коем случае. Острые темы 

обсуждать только с членами НКП. С остальными можем проводить какие-нибудь опросы 

просто чтобы узнать общ.мнение. 

Воронцов Галина Чекунова прошу сформировать итоговое мнение, например, голосую за 

документ в целом, но против любого использования ФБ кроме рекламы выставок 

Лавренко Прошу прощения за долгое отсутствие, не было возможности участвовать! В 

вопросе, ФБ я согласен с Ильёй. Решения вынесенные на страницу ФБ могут обсуждаться 

не только членами НКП, а и керристами,пока ещё не вступившими в НКП, и другими 

заинтересованными в породе людьми. Подобная закрытость сродни цензуре и это плохо 

скажется на имидже клуба и членов его в результате не прибавится.Мне кажется, наша 

цель людей объединять, а не разделять. А за корректностью безусловно надо следить. 

Скирка Лавренко Михаил, один вопрос. Вы, как член Президиума и информ комиссия 

НКП, берете на себя контроль над страничкой ФБ? Отслеживание задаваемых 

участниками странички вопросов? Соответственно формирование ответов? 

 

голосовали 

Воронцов И. Лавренко М. принять документ 

Скирка Г. Капотина В. Чекунова Г. Принять, но ограничить использование ФБ 

ПОСТАНОВИЛИ: Принять Положение о хозяйственной деятельности, ограничив 

использование ФБ 

 

Протокол 9-2019 от 01.04.2019 

он-лайн 

Присутствовали: 

Воронцов И. Скирка Г. Капотина В. Чекунова Г. 

 

Повестка дня 

1. Рассмотрение проекта положения о титулах НКП и его утверждения 

Кворум имеется 



По первому вопросу выступил Воронцов И.: 

1. В связи с новшествами РКФ и для устранения пробелов и неурегулированности в наших 

внутренних документах прошу ознакомиться с соответствующим документом, который я 

направил на электронную почту. Прошу высказать своё мнение. 

 

Скирка 6...заявлению для оформления титула кратного чемпиона НКП прилагается пакет 

документов, содержащий читаемые копии (сканы): 

-родословной собаки; 

-первого диплома Чемпиона НКП; 

-квитанции об оплате за оформление диплома; 

- сертификатов (в случае если на сайте НКП информация противоречит данным 

сертификата). 

7. К заявлению для оформления титула Гранд чемпиона НКП прилагается пакет 

документов, содержащий читаемые копии (сканы): 

-родословной собаки; 

- диплома Чемпиона НКП; 

-квитанции об оплате за оформление диплома. 

прошу обратить внимание на выделенный мною текст. 

Считаю, что сканы сертификатов д.б. в составе документов в любом случае. Провести 

сверку предлагаемых владельцем к рассмотрению сертификатов и имеющимся отчетом 

это уже дело Президиума. Считаю, что то, что в скобках - убрать. 

в остальном с данным документом согласна. 

 

Воронцов Галина Львовна, спасибо за оперативность, но если данные о выставке есть на 

сайте НКП, по ним у владельца нет вопросов, то зачем лишнее пересылать 

Скирка для каждого чемпиона формируется папка, в которой лежат все документы по 

заявке и решение о том, какое приняли решение. Ревизионная проверить должна именно 

так: выборочно взять несколько папок и посм пакет документов. Сайт - это в помощь 

только нам. как говорит Решетникова - безобразие и только... вот снесу от злости и с чем 

останется НКП? Так что , сертификаты, сканы, нужны. храним 3 года - и адтю! 

Капотина Я согласна с Галиной Львовной по наличию сертификатов 

Скирка Виктория Капотина , по другим требованиям согласна с документом? 

принимаешь? 

Воронцов Ок, а что делать с заявителем у которого собака имеет сертификаты которые 

утеряны? Отказать или оформить 



Чекунова Я согласна по наличию сертификатов. и еще я считаю что надо присылать все 

документы прикрепленными файлами а не в тексте письма. очень неудобно для 

обработки. 

Скирка (Ок, а что делать с заявителем у которого собака имеет сертификаты которые 

утеряны? Отказать или оформить) оформить. было уже и не раз. заявитель должен 

написать об утере, мо возможности в помнить хотя бы год и тогда ищем по базе. было и 

без базя находили, по отчетам в бумажном виде. 

исключения. только писать об этом не нужно, а то все тер,ть начнут. 

кстати, ркф теперь тоже ищет по базе утерянные сертификаты. 

(присылать все документы прикрепленными файлами а не в тексте письма. очень 

неудобно для обработки.) да, только прикрепленнями и вписать в документ об этом 

 

Капотина Принимаю  

 

Голосовали единогласно за принятия документа с внесёнными изменениями 

Постановили принять новое Положение 09.04.19 

 

Протокол 8-2019 от 01.04.2019 

он-лайн 

Присутствовали: 

Воронцов И. Скирка Г. Капотина В. Чекунова В. Лавренко М. 

Повестка дня 

1. Рассмотрение проекта положения о рейтинге НКП и его утверждения 

Кворум имеется. 

По первому вопросу выступил Воронцов И.: 

1. В связи с новшествами РКФ и для устранения пробелов и неурегулированности в наших 

внутренних документах прошу ознакомиться с соответствующим документом, который я 

направил на электронную почту. Прошу высказать своё мнение. 

 

Скирка посмотрела расчеты Ильи. Обсудили по телефону. 

1. я за то, чтобы упраздник ранги моно и убрать коэффицинты рангов. 

2. я за то, чтобы ввести количественные коэффициенты и т.о. сколько собак, такой и 

коэффициент. 

3. я за то, чтобы на сравнение на лк/лс делалась полная расcтановка с 1 по 4 места. 

4. резервный должен выбираться по принципу, как на CACIB. 



5. внести в документ принцип округления конечного результата 2й цыфры после запятой, 

т.е.до сотой. 

 

Чекунова Я против выбора резервного победителя по принципу ЦАЦИБа . Сплошная 

неразбериха на каждой монке с этим выбором. А победителям классов хочется полную 

расстановку на 1234. 

Я за то чтобы ввести количественные коэф-ты по кол-ву собак. 

 

Воронцов Вариант с расстановкой когда из класса выигравшей собаки приглашается 

следующий участник - самый справедливый вариант. Нельзя идти по пути когда из-за 

лени читать наши правила мы будем жертвовать логикой! 

Я отправил новый вариант положения, внёс изменения в соответствии с мнением Скирки 

и моим, посмотрите, нужен ещеодин голос и решение принято большинством 

 

Скирка Галин, нам от этого не уйти: на спешилти, которые будут проходить на цацибах, 

именно такое сравнение и будет. И меня всегда удивляло, почему на цацыбах срачнение 

проходит, как надо, а на монках такая путаница? 

(Нельзя идти по пути когда из-за лени читать наши правила мы будем жертвовать 

логикой!) полностью согласна! 

 

Воронцов Три мнения есть, нужно ещё одно 

Капотина Поддерживаю Илью и Галину Львовну 

Воронцов Я вставил пункт про БОСа, то есть другое количество баллов будет начисляться 

ЛПП и появился БОС. 

Также обратите внимание что если на выставке представлен один питомник или владелец 

(из каждых 4 собак, хотя бы одна должна быть чужая) рейтинг по итогу такой моно или 

спешалти не начисляется. Сейчас часто инициаторы выставок делают так чтобы на 

выставку никто чужой не пришёл. Пусть получают чемпионства, но рейтинг должен быть 

сформирован на основе состязательности. Тем более нашим положением о моно мы 

установили санкции к организаторам за такие моно. 

Прошу всех проголосовать. 

Лавренко Согласен с Ильей и Галиной Львовной. 

Скирка - Воронцов Илья моно даем не питомнику, а клубу, поэтому придет на эту моно 

один питомник или 5, не имеет значения. В городе, где один питомник в принципе, придет 

большинство из этого питомника. Как то Новосибирск, например. Или Владивосток - тоже 

проводили в свое время. 

По оргам сделали, гайки прикрутили, но наказывать питомник или владельцев за то, что 

пришли кучей на моно - это ГЛУПО! Тебе об этом уже разные "кланы" на ФБ 

высказались, но ты и далее протаскиваешь этот пункт. Потом скажешь, что я не иду на 



компромисс? А ты? Ты ж уже идешь на то, что рейтинг и вовсе не нужен, лишь бы свою 

правоту доказать. Мне то лучше: и программу не нужно новую делать и в конце года не 

страдать над рейтингом 

 

Голосовали 

Принять предложенный рейтинг ЗА Воронцов И Лавренко М. 

Принять, но исключить ограничение по взаимозависимым лицам Скирка Г, 

Капотина В, Чекунова Г 

 

Постановили: Принять, но исключить ограничение по взаимозависимым лицам 

09.04.19 

 

Протокол 7-2019 от 01.04.2019 

он-лайн 

Присутствовали: 

Воронцов И. Скирка Г. Капотина В. Чекунова В. 

Повестка дня 

1. Рассмотрение проекта положения о моно и его утверждения 

Кворум имеется 

По первому вопросу выступил Воронцов И.: 

1. В связи с новшествами РКФ и для устранения пробелов и неурегулированности в наших 

внутренних документах прошу ознакомиться с соответствующим документом, который я 

направил на электронную почту. Прошу высказать своё мнение. 

 

Скирка над этим документом хочу поработать завтра. сделаю пометки др цветом и вышлю 

Илье на почту. обсудим. 

Воронцов Прошу проголосовать за окончательный вариант, опубликовать и завтра моно 

провести по новым правилам 

Скирка доработанный вариант прочитала. Можно вывешивать на сайт и проводить моно 

по-новому. 

Голосую за этот документ. 

Капотина Поддерживаю руководителей. Я –за 

Чекунова прочитала. Согласна. Хотя не считаю обязательным привязку к Монтгомери . 

 



Воронцов И. Скирка Г. Капотина В. Чекунова В. Проголосовали за новую редакцию 

ВП. 

Постановили принять новую редакцию положения о монопородных выставках. 

Г. Скирка разместить положение на сайте до 07.04.2019 и проинформировать 

ринговую бригаду на моно проводимой в этот день в Москве. 

Информационной комиссии разослать принятое положение клубам, организаторам 

моно КБТ в этом году.07.04.19 

Протокол 6-2019 от 05.03.2019 

он-лайн 

Заседание Президиума Протокол 12-2019 от 04.04.2019 

он-лайн 

Повестка дня. 

Вопросы по устранению задолженности по выпуску дипломов прошлого Президиума 

Утверждение титулов Юный Чемпион, Чемпион НКП 

 

Присутствовали: Скирка Г., Чекунова Г., Капотина В., Воронцов И. 

Кворум имеется. 

Выступила Чекунова Г. 

Задолженность 

Biorkezund Svetozar RKF 4194154 Мария Новоселецкая - Гранд Чемпион НКП, не выдан 

Заявки на Юного Чемпиона НКП 

228 Mifril Special Girl Breezy RKF 3598678 Агибалова Е.В. 

229 Mifril Wonderful Starry Night RKF 4654283 Агибалова Е.В. 

230 Mifril Ruby Tuesday RKF 3598676 Смоленцева А.Б. 

231 Mifril Ride The Lightning RKF 3598674 Агибалова Е.В. 

232 Mifril Valentine’s Day RKF 4441928 Смоленцева А.Б. 

233 Галатеро Бронте RKF 4285978 Буря Е.В. 

234 SHARMAN KERRI"K ZHOFFREY IFAN ZHOFFRUA RKF 4523225 GRUSHINA N.A. 

235 SHARMAN KERRI'K ZHANETTA IOANNA ZHOZE RKF 4523229 GRUSHINA N. 

 

Задолженность по Взрослым Чемпионы НКП 

479 NIngrat Natus Neyd RKF 47289600 Спицина - ошибка в номере родослоаной, замена 

диплома 



 

Заявки на Чемпиона НКП 

504 Dzhoslin Romantik Randevu RKF 4722003 Лысая Л.Р. 

505 Mifril Special Girl Breezy RKF 3598678 Агибалова Е.В. 

506 Mifril Quite So RKF 3270023 Смоленцева А.Б. 

507 Mifril Ride The Lightning RKF 3598674 Агибалова Е.В. 

508 Mifril Ruby Tuesday RKF 3598676 Смоленцева А.Б. 

509 Ave Fraer Secret Life for Mifril RKF 3823507 Агибалова Е.В. 

510 Mifril Wonderful Starry Night RKF 4654283 Агибалова Е.В. 

511 ШАРМАН КЕРРИ'К ВЛАДАНА ВЕСТА RKF 4281217 ЯКОВЛЕВА Е. 

512 ШАРМАН КЕРРИ'К МИРАНДА МАГДА МАРИАМ RKF 4579185 ГРУШИНА Н. 

513 SHARMAN KERRI'K YUTASLAVA LAVR YURATTA RKF 3926436 GRUSHINA N. 

514 SHARMAN KERRI'K ZHOFFREY IFAN ZHOFRUA RKF 4523225 GRUSHINA N. 

515 Галатеро Бронте РКФ 4285978 Буря Е.В. 

516 SHARMAN KERRI'K IVANNA IRIS RKF 3276325 GRUSHINA N. 

517 SHARMAN KERRI'K NEVADA NOVA NIKITA RKF 3386524 GRUSHINA N. 

518 SHARMAN KERRI'K ZHANETTA IOANNA ZHOZE RKF 4523229 GRUSHINA N. 

519 BIORKEZUND SOLVEYG RKF 4194158 OLGA ARSHINOVA 

520 Nash Avgust Fray Allright RKF 4722271 Arefyeva M 

438/2 SHARMAN KERRI"K IPATIY ILIY IERAKS RKF 3276321 GRUSHINA N. 

521 AVE FRAER UNIKA BELLEZA RKF 4659559 Sabitova L.R. 

522 ШАРМАН КЕРРИ'К ЯМИР ЯНТАЙ РКФ 3990934 ШАМАЕВА Д. 

 

По первому вопросу выступила Скирка Г.: списалась со Спицыной Л. по поводу 

оформления ею димлома гранд чемпиона. Ей идут возвраты от РКФ. Я УЖЕ отдельно 

подала на ее кобеля список, что он является чемпионом нкп. Заполняла по диплому. 

Копию письма выслалс владелице. Возврат опять. Выяснила, что в диплом Беляевой вбит 

неправильный номер родословной 

4 7289600 вместо 

4 289600. 

Диплом собаки под замену! 

Документы вышлю Чекуновой Галине для переиздания диплома на Ningrat Natus Grant. 



Поскольку Беляева до сих пор не сдала дела Чеквновой, вопрос у меня:"Сколько будем 

ждать еще?" 

Может, стоит возвращаться к старым бланкам дипломов? 

 

Воронцов Я стесняюсь спросить Галину Чекунову, а она попытки получить дела вообще 

делала? У меня готова печать для дипломов и факсимиле. 

Капотина Делюсь опытом - удобно , когда бланки дипломов напечатаны. Предлагаю 

вернуться к старой практике, когда цвет дипломов ЮЧК и ЧК был разный. Разговаривала 

сегодня с Чекуновой. Беляева молчит. 

 Чекунова Марина пока молчит. Телефон не отвечает. Послала СМС. 

Воронцов Может мне Марине открытое письмо написать на этот счёт? 

У меня вопрос, а по каким правилам мы будем оформлять титулы, по нашим или РКФ? 

http://rkf.org.ru/upload/documents/regulations/titles_fin.pdf 

В документе чётко указано что они действуют с 01 января 2019 года. 

Я сейчас с РКФ веду переписку о правилах формирования графика моно на 20 год, пока 

они включают дурака, по этому положению я вопросов не задавал, по логике оно должно 

начать действовать через год. Предлагаю написать им письмо с конкретным вопросом, что 

скажите? 

Скирка По старым правилам получали, по старым будем закрывать. 

Воронцов Если получали в 2018 году, то согласен 

Скирка Илья, где-то на ФБ Домогацкая объясняла, что собаки, кот начали закрываться в 

2018 года и продолжают дальше набирать, закряваются по старям правилам. 

Чекунова Я получила от Марины файл диплома Гранд чемпион НКП. Необходимо 

заказать бланки . Прошу определить количество бланков , которые надо заказать и может 

кто посоветует типографию. Или мне самой искать? 

По диплому Спициной прошу предоставить на почту всю необходимую информацию 

Скирка (По диплому Спициной прошу предоставить на почту всю необходимую 

информацию) Вся информация у Марины была. И Марина д.б. тебе передать папочки с 

документами на каждого чемпиона. 

предлагаю обьединит ь этот протокол с протоколом 12 под общим номером 6 и датой 6 го 

протокола. , тогда не будет пробелоа в нумерации. 

Воронцов Голосую за включение в протокол 12 

 

Единогласно ЗА утвердить все титулы, подтверждённые сертификатами. 

Постановили оформить соответствующие дипломы согласно списку. 

Повестка рассмотрена, заседание закрыто 10.04.19. 



 

Протокол 5-2019 от 04.03.2019 

он-лайн 

Присутствовали: 

Скирка Г., Капотина В., Чекунова Г., Воронцов И., Лавренко М. 

Повестка дня 

1. Членские взносы за 2019 год 

По первому вопросу выступила Скирка Г.: об оплате членских взносов за 2019 год. 

Считаю, что следует напомнить членам НКП оплатить членские взносы за 2019 год до 1 

апреля настоящего года. 

Способы напоминалок: ФБ, рассылка писем на эл адреса, данный форум. 

Считаю, что текст рассылки должна составить Капотина В., как казначей. Рассылку писем 

с данеым текстом осуществляет информационная комиссия - Лавренко Михаил согласно 

списка членов НКП на 26.01.2019. 

Воронцов Я согласен что нужно напомнить об оплате и я поддерживаю распределение 

предложенное Галиной Львовной, но я считаю что нужно на сайте опубликовать список 

членов НКП, содержащий следующие графы: порядковый номер, ФИО, тел, почта, 

наличие оплаты за текущий год. Список ведёт и актуализирует в экселе Вика и обновляет 

на сайте с указанием даты обновления. 

Скирка Воронцов Илья , Виктория Капотина жду список для сайта. Но такой 

интерактивный список возможен только на новом сайте. 

Капотина Добрый вечер! Много работы для одного казначея - и список, и таблицу 

сделать, и обновлять- а квитанции то никто не шлет. И текст придумать  Список членов я 

высылала с указанной эл.почтой. Телефонов у меня нет 

Таблица - мартышкин труд. Сейчас делаю, потом переделываю. Илья, а что с новым 

сайтом? Будет сайт, буду наполнять. Нужно сделать рассылку членам НКП - 

 

Уважаемые члены НКП КБТ, просим Вас оплатить взносы в размере 500 руб. до 1 апреля 

2019 г. Напоминаем Вам, что, не оплатившие взносы в срок, выбывают из членов НКП 

КБТ. После оплаты взносов, пришлите, пожалуйста, квитанцию на почту 

nkpkbtrus@mail.ru. В сообщение при переводе денег, просьба писать ФИО и текст - 

пополнение карты. 

Список членов и номер карты выслала сегодня на почту Михаилу Борисовичу Лавренко 

 

Лавренко Добрый день! 

 



Мне кажется, что НЕ НУЖНО вывешивать на сайте список с фамилиями, телефонами, 

почтой и т.д. Это личная информация и каждый сам должен решать публиковать свои 

данные в свободном доступе или нет. 

 

Воронцов Я не вижу здесь особо секретных данных. На сайте РКФ есть данные о всех 

НКП, судьях и проблем нет. Как мне помнится на Конференции многими говорили о 

непубличности НКП, по себе могу сказать что я вступая в НКП Хотел знать кто ещё в 

этих рядах, это же логично. Кто вступил только ради Конференции, а кто нет, всё было бы 

наглядно. 

 

Скирка Воронцов Илья ну, одно дело фамилии с инициалами, а диугое дело 

ФИО+телефоны, почта. На это уже нужно разрешение каждого чл НКП. Дата оплаты 

вообще ничего не дает. Заплатил до 1 апреля - остался в членах нкп, не заплатил - вынесла 

казначей список на заседание президиума и исключили. 

Потом телефоны и почты в свободном доступе на сайте выискивает робот и -спамы 

обеспечены и не только... аферистов полно. 

Поэтому, я за то, чтобы список был, но без индивидуальной информации. 

Обо всем, что написала выше, поднимался вопрос и не раз. Список вычешивали 

аккуратно. Не потому что шито-крыто, а именно по вышеназванным причинам. А кричать 

наши люди умеют! :) 

Кто громче - тот и прав. Мы должны же не выбросить ребенка вместе с водой. 

 

Лавренко Согласен с Галиной Львовной 

Чекунова Считаю , что список членов НКП должен быть обязательно на сайте. Но 

конечно без контактных данных. 

 

Заседание закрыто 

 

все заседавшие определили, что список членов НКП КБТ на сайте должен быть,но 

без контактных данных. 

Капотина Виктория предоставить обновленный список на 01.04.2019 список членов 

НКП Скирка Г. 

Скирка Г. - поместить список на официальный сайт НКП КБТ. 11.03.19 

 

Протокол 4-2019 от 28.02.2019 

он-лайн 

Присутствовали: 



Скирка Г., Капотина В., Чекунова Г., Воронцов И., Лавренко М. 

Повестка дня 

1. Согласование экспертов по поступившим письмам от организаторов моно 

По первому вопросу выступила Скирка Г.: о согласовании судей на моно: 

1. Нижний Новгород ФАУНА, моно ПК 02.06.2019 - эксперт-породник Панкратьева Ольга 

(Россия, Барнаул) 

2. Новосибирск МООЛОС, моно ПК 25.05.2019 - эксперт Panos Dimetriu (Кипр) 

3. Москва, Делта Пал , моно ПК 17.04.2019 - эксперт Jens Ruck (Австрия) 

4. Москва, Гран При, моно ПК18.05.2019 - замена ранее согласованного эксперта 

Чайковская (отказалась) на Коробкова Галина (Россия, Москва) 

5.Екатеринбург Виват Урал, моно КЧК 12.05.2019 - эксперт Коробкова Галина (Россия, 

Москва), резервный Абракимов Шамиль ( Россия, Москва) 

Прошу высказываться и голосовать. 

Воронцов Про Панкратьеву Ольгу ничего не слышал и где и когда она судила мне не 

известно, в этом вопросе я на усмотрение Г.Скирка. Про Новосибирск я лично не в 

восторге от 100% олраундера, но так как это это лучшее из имеющегося, то я вынужден 

сказать за, Дельта пал - ЗА 

Про Коробкову которая выдвинута сразу аж на две ПК (в Екатеринбурге тоже ПК) я 

категорически против одного эксперта на две моно с таким мизерным промежутком. С 

учётом того что в Москве это вынужденная замена, то я за её на Москву и против её на 

Екатеринбург, пусть там будет Абракимов. 

И ещё я бы хотел получить от клубов разрешения на доступ в ринг одного человека от 

НКП для ведения видео/фото съемки 

Скирка Воронцов Илья Панкратьева Ольга эксперт-породник, заводчик керри. Живет в 

Барнауле. Последнее время занимается разведением лабров. Ее личный керри умер год 

назад. Она судила ПК керри в Томске, Омске. Воронцов Илья , по поводу эксперта 

Коробковой Галины. Говорят, что принципиальная, олраундер. Поскольку Екатеринбург и 

Москва далеко друг от друга, не вижу проблем, чтобы она судила и там, и там. Но, в 

принципе, можно рекомендовать заменить на Абракимова Ш., на усмотрение 

организаторов. 

Капотина Я не против Коробковой на двух выставках. Заменят на Абракимова- тоже 

хорошо 

Остальных экспертов надо согласовать. Киприот может супер, ещё и в Москву позовем. 

Лавренко Добрый день! 

По поводу Галины Коробковой согласен с Галиной. Не думаю, что керри из 

Екатеринбурга будут выставляться в Москве, а значит это две совершенно разные 

выставки, разные собаки. Может это и не плохо, что один эксперт будет сравнивать 

поголовье по стране. Хотя против Абракимова ничего не имею. Что касается Ольги 

Панкратьевой - хороший эксперт. Остальных экспертов - ЗА. 



Воронцов по поводу одного эксперта на две выставки, могу сказать за себя и возможно за 

ещё нескольких собак которые хотели приехать и в Москву и в Екатеринбург, под одного 

эксперта ехать не хочется, раз есть нормальная альтернатива давайте не ставить одного 

эксперта на обе выставки. А если все-таки едут? 

Скирка Воронцов Илья пишет: 

/по поводу одного эксперта на две выставки, могу сказать за себя и возможно за ещё 

нескольких собак которые хотели приехать и в Москву и в Екатеринбург, под одного 

эксперта ехать не хочется, раз есть нормальная альтернатива давайте не ставить одного 

эксперта на обе выставки/ 

ну, кроме тебя, вряд ли кто поедет в Екат. С Еката в Москву, хорошо, если на НЧ кто-

нибудь приедет. 

Поэтому, если едешь 100 проц, то так и писать надо в клуб, что просим Абракимова, если 

не едешь - рекомендуем, а там уж... согласна с Лавренко, что даже интересно, каких собак 

выберет в Москве и кого в Екате. 

Чекунова Всем добрый вечер! Считаю Ш. Абракимова очень достойным экспертом для 

моно, но честно хотелось бы больше практики для новых олраундеров . Возможно нам это 

будет интересно на перспективу. Не знаю что за киприот заявлен в Новосибирск . 

Скирка -  Чекунова Галина в Новосибирске хотели поставить серба, но он у них моно уже 

раза 3 судил, один и тот же. Заменили на киприота. Больше там не на кого. Поэтому 

скрипя сердцем, но , за киприота. 

Уважаемые члены Президиума, предлагаю подвести итог по данному заседанию и 

оформить протокол. 

Времени проголосовать было достаточно. 

 

Итог: 

Лавренко Михаил - проголосовал за всех заявленных судей. 

Капотина Виктория - за всех заявленных судей. 

Скирка Галина - за всех заяваленных судей. 

Воронцов Илья - за всех, кроме Екатеринбург - с рекомендацией заменить на резервного 

судью Абракимова Ш. 

 

Решение: согласовать всех заявленных судей согласно большинству голосов участников 

заседания. Скирка Г. составить письма в клубы-организаторы согласно решению 

протокола. 

Воронцов Вопрос по Екатеринбургу. М.Лавренко не дал однозначного ответа. 

Чекунова участвовала, но только задавала вопросы. 

Если она со своею позицией не определилась, ну и ладно, но пусть хотя бы Михаил 

примет однозначное решение по Екатеринбургу, так как сейчас это скорее воздержался. 



Скирка По-моему, Лавренко Михаил проголосовал ЗА Коробкову в 2х случаях. Разве нет? 

Мы так мусолить долго будем. Выставки на носу, а мы все согласовываем. 

Капотина Я- за протокол 

Воронцов Ждём сегодняшний день и если ничего не поменяется принимаем протокол 

Лавренко Если есть собаки, участвующие в этих двух выставках - стоит рекомендовать 

Абракимова на Екатеринбург. 

Бородин Я голосую за согласование 

 

Решение: согласовать всех заявленных судей согласно большинству голосов 

участников заседания. Скирка Г. составить письма в клубы-организаторы согласно 

решению протокола. 

 

Нижний Новгород ФАУНА, моно ПК 02.06.2019 - эксперт-породник Панкратьева 

Ольга (Россия, Барнаул)  

 

2. Новосибирск МООЛОС, моно ПК 25.05.2019 - эксперт Panos Dimetriu (Кипр)  

 

3. Москва, Делта Пал , моно ПК 17.04.2019 - эксперт Jens Ruck (Австрия)  

 

4. Москва, Гран При, моно ПК18.05.2019 - замена ранее согласованного эксперта 

Чайковская (отказалась) на Коробкова Галина (Россия, Москва)  

 

5.Екатеринбург Виват Урал, моно ПК 12.05.2019 - эксперт Коробкова Галина 

(Россия, Москва), резервный Абракимов Шамиль ( Россия, Москва) – рекомендовано 

выбор на усмотрение организатора моно. 

 

 


